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གေᤌᲓ଼ଝଉ

ᤌᲓ଼

記録的な猛暑の中、今年も夏の風物詩、第６２回おおむた「大蛇山」まつりが�月��日「港まつり」を皮切りに

開催されました。

５類へと移行した新型コロナウイルスが変異株「ＫＰ・３」となった第１１波が懸念されたにもかかわらず、

しっかり対策しながら��日のメイン行事「一万人の総踊り」に今年も参加。

大南健児ここに有りと揃いの法被で元気いっぱい踊った曲はお馴染み「炭坑節」に「大蛇山ばやし」この時

ばかりは諸先輩方も若手も心ひとつに「大南同窓会」ののぼり旗の下まつりの熱気と共に愛校心が更に燃え

るのでした。

終了後の２次会では冷たいビールでクールダウンするかと思いきやカラオケで更に盛り上がり楽しいひと時

でした。

来年も皆様のご参加をお待ちしております。　（牧原由美��回卒）
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����年�月には人口���,���人だったものが、����年�月には���,���人と減少しており、 自然動態として

出生数より死亡数が多い大牟田市では、中学生数も減っており下記の理由から数年前より小・中学校の再

編が加速している。

◎再編の理由

➀小規模化の問題

➁複式学級の解消

➂施設の有効活用

上記➀～➂があげられ、再編計画は下図の予定とのこと。

����年当時��校だった中学校数は、再編が完了する����年�月には、大牟田市内の中学校数は、すでに

再編が完了した宅峯中(旧延命中・右京中・船津中)、宮原中(旧勝立中・米生中)を含め全�校となる。

西日本新聞記事より

వોଛんଜକとକとῷ

གᙑᛢႅ௴࿁Ꮞജᤕ
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私たちが高校生活を過ごした３年間、通学時や校舎の窓から眺めてきた風景が変わりました。

３５回卒業生 大牟田市スポーツ推進員でもある、田中がレポートします!!

緑あふれる延命公園に大牟田市総合体育館、愛称「おおむたアリーナ」が４月１日オープンしました。

「おおむたアリーナ」は、誰もが気軽にスポーツに親しむことができる施設として、����名収容可能な観客席

を有するメインアリーナをはじめ、バレーボールコートが�面配置可能な多目的ホール、柔道場や剣道場、

卓球台が��台ならぶ卓球室。加えて運動指導士が常駐するトレーニングジムや会議室�室などを備えた

素晴らしい施設です。

「おおむたアリーナ」は、スポーツを「観る」施設として、バレーボールのVリーグやバスケットボールリーグと

いったトップレベルの公式試合を誘致できる規格であり、またスポーツを「する」施設として、快適にスポーツ

をプレイできるように輻射式冷暖房が導入されています。

この空調設備は風を出さないため、バトミントンなど風の影響を受け易い競技にも最適な環境とのこと。

さらには子供から高齢者、障害の有無に関わらず誰もが使いやすい施設となるようにLGBTQに配慮した

みんなのトイレやバリアフリートイレ、更衣室などが設置されています。

వોଛんଜକとକとῷ

����Ⴆ�፠�ეฮଠᐎ૾சக��
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なんといっても�種類の運動機器が揃い、しかも運動指導士、が常駐している「トレーニングジム」。

中年域を越え年々代謝が低下し、体重計の数値が憎らしい者としては「気軽に効率よく安価」で運動できる

なんてまるで夢のようです。このような施設の特長を活かし、今年度はバスケットボール、バレーボール、

卓球、大相撲やハンドボールのトップレベルの公式試合が開催される予定とのこと。また、音楽イベントも

開催可能とのこと。音楽活動が盛んだった大南生ならますます楽しみですね。

また、施設内外の点字ブロック出っ張りの高さを場所ごとに微妙に調節するなど視覚障害者・車いす

ユーザー双方に使いやすくなるように細部にわたり工夫がみられます。駐車場から長いブリッジを渡って

エントランスに向かえるのも便利です。

さらに「おおむたアリーナ」は、地域の避難所としての機能も備えており、隣接する旧市民体育館跡地に

整備中の駐車場と芝生広場と併せ地域の防災拠点としても活用されることになっているそうです。

添付図でお気づきでしょうか。少し寂しいお話をお伝えしなくてはなりません。

われらが母校である大牟田南高校跡地は、現在では、旧大南体育館、市営弓道場と市役所の一部施設が

入居する旧大南本館が建っていますが、この「おおむたアリーナ」新設に伴い、近いうちに旧大南体育館は

解体されることになりました。

私たちの思い出の場所がまた一つ消えてしまうことになりますが、これも栄枯必衰のごとし、でしょうか。

さて、話は「おおむたアリーナ」から動物園方面へと変わります。近年おおむた動物園は、いのちを大切に

する動物園として注目され、さらに映画製作されるなどして年々人気を集め休日はかなりの人出で

にぎわいを見せていますね。その動物園を右手に見ながら、木々から漏れる光を受けながら山頂をめざし

しばらく歩くと・・・一気に辺りが明るくなりました!!

5



かつては木々がうっそうと生い茂り、怖いくらいの森だったところ。それが一変し、新設された貯水池は

展望台となりその周辺は広ーい芝生広場と変貌を遂げています。まるで、別天地。幼い子供が広い芝生を

走り回り、年配の方々もゆったりと散策を楽しんでいる様子。

朝夕の時間には山頂までウォーキングで訪れる人々も増加しているとは聞いていましたが、それも

納得です。明るくひろびろ安全な延命の森。誰もが訪れたくなることでしょう。

大牟田市内・近隣在住の皆様はもとより、各地でご活躍なさっていらっしゃる方々も帰省の折にはぜひ新し

くなった母校周辺、延命の森を散策され運動の後には森林浴でリフレッシュされてみてはいかがでしょうか

以上　３５回生　田中涼子がお伝えいたしました。

6



父の仕事が炭鉱関係だったので私は三才から十七歳まで臼井社宅に住んでいた。一番上の方にある一棟と

言う社宅の入口のような我が家の目の前には、これまた三井関係のアパートが何棟か建っていた。

すぐ近くにある橋（通称くろ橋）からは下を通る炭鉱電車も見えた。何もする事がない時はくろ橋から炭鉱電

車に手を振ったりしていたもんだ。運転手のおっちゃんは時々気付いて手を振り返してくれていた。

そして、すぐ側には少しいかつい感じで「宮原坑」がドシン！と構えているそんな中で育った。

私のテリトリーの一部でもあった宮原坑が世界遺産として登録された。平成二七年七月のことである。

結婚して引っ越していた私は「何ぞや！」と思い、外出ついでに宮原坑の近くを通ってみたら驚いた。

取り崩されたアパートの跡地が美しく整備され駐車場になっており、くろ橋を渡った向こう側にある宮原坑

は緑の芝生が敷きつめられ、ゆったりと見学出来るようになっていた。幼い頃に見ていた当たり前の光景が

「世界遺産」になった。大牟田がロケ地になった「向田理髪店」の撮影も行われたので、その時の写真も

案内所に飾ってある。思い出が大切な「物」に変わった。

そして宮原坑と同時に世界遺産に登録されたのが三池港だ。正確に言えば「三池港閘門」等。

潮の干満の差が激しい有明海は大型船が着岸するのが難しかった為に水位を調整する「閘門」が必要と

なり、明治三八年にパナマ運河と同じ方式を用いて三年がかりで造られたそうだ。当時、その工事の指導者

を執ったのが三池鉱事務所長であった團琢磨氏である。

はて、どこかで聞いたこと見たことある名前だと考えていたら、なんと新大牟田駅前にドカンと建っている

銅像の人ではないか‼と判明し少々ビックリした。

వોଛんଜକとକとῷ

ᔼᓮᕼ
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三池港でもうひとつ有名なのが「光の航路」である。一月と十一月だけ、それも一週間ほどの期間にしか

見られない。港の長い航路先端から閘門の中心を通って夕日がまっすぐに伸びる奇跡の絶景の撮影スポット

として人気であるしローカルTV局もよく取材に来ている。デートスポットとしても有名である。」

大牟田には他にも歴史的に貴重な素晴らしい近代化の遺産も数多くあるので大切にしなければ

ならないし、また沢山の方々にも見て頂きたいと思う。

年々減少するだけの人口を憂うだけでなく魅力と活気のある大牟田を今一度と願わずにはいられない。

（松尾美代子��回卒）
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今年で大南ゴルフは、��回を迎えます。

林田義行（��回生）先輩の後を引き継ぎ、皆さんの協力のおかげで、コロナにも負けず、

開催してまいりました事、深く感謝申し上げます。

これからも、体力の続く限り、頑張ってまいります。

引き続き、ご支援よろしくお願いします。

��回優勝者坂口裕介（��回生）

��回優勝者田代健一（��回生）

คཻ์ଠᔲඐ

ᡜ��ຳ�གෂஅ

9



５月��日（土）初夏の兆しを感じる中、中央公民館に同志��名集まっていただきました。今回は清掃奉仕で

はなく救急救命の講座を思いたち消防署に要望したところ快く快諾してくださり、当日勝立出張所より三名

の署員の方に来ていただき基本的な処置及びAEDの扱い方など教えていただきました。

現実的に滅多に遭遇はないと思いますが知らないよりは知っているやったことがないよりはやったことが

ある精神で今回企画してみました。近隣にお住いの方、次回は秋に行いますので参加お待ちしております。

社会貢献委員長　大久保　輝雄

คཻ์ଠᔲඐ

ዓฮዓᅋᰆ
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᷶ቇሻ

ฉᠲᛛଠᑗこんଝちଡ

同窓生の皆様こんにちは

塚野仙哉前会長の後を引き継ぎ、同窓会会長の重責を仰せつかりました、昭和５７年第３３回卒業の

坂口裕介です。

同窓会員の皆様には平素より大変お世話になっております。

私は同窓会の当番幹事学年から同窓会活動に携わり１２年目となりますが、この度、同窓会役員の皆様より

ご承認頂き、新体制をスタートする事となりました。

御存知の通り、コロナ禍の影響もあり、同窓会活動だけでなく全ての活動において制約を受けてきましたが、

この先はコロナ禍前に戻ろうとするのではなく新たな時代を築き上げていく必要があるのではないかと

感じております。そのために、継続と改革の二本柱で今後の同窓会を進めていきたいと思っております。

同窓会会員の皆様との新交を深めるため及び、経費削減のため、大牟田南高等学校同窓会ホームページを

令和６年から開設する運びとなりました。インターネットによる情報の交流が大変便利で普及も進み、職場や

家庭においても欠かせない時代となってきました。同窓会に関する情報などをインターネットで提供すること

と致しました。

大南魂を同窓会での先輩と後輩の交流の中で引き継がれていければと考えております。

実りある年となるようにより一層活動を活発化し同窓会の発展に役立てればと考えております。

最後に、同窓会会員の皆様のご健勝とご多幸を心から祈念いたしまして、御挨拶とさせていただきます。

㻣回生 古賀　⣧子
大しましたので、♫会報㉳できるかなと思っていましたが、
䝻䝪䝑䝖「䝎䝡䞁䝏」ᮧ上ඛ生のおか䛢で元気になりました。

㻣回生 ⴗᑿ　ṇ᫂ ⦾ᰤを♳ります

㻣回生 中ᓥ　ṇ子 会が㛗く続きますようにと㢪っています

㻣回生 ᪩田　美代子 おୡヰさまです。㻔㻿㻚29㻚大南5回㻕᪩田㻌ṇ次㻔Ṛஸ㻕㻌よ䜝しくお㢪いします。

㻣回生 ᶓ田　┿知子 いつもおୡヰさまです。大南の校⯋は、あと䛹んな用になっているのでし䜗うか。

8回生 ቭ　ᚨ次郎 定期⥲会の㛤ദを待ちᮃんでいました。

8回生 中ᑿ　ᅜᑑ
幹事の皆様大変にᚚ苦労さまです。
当方86ᡯになり健康で⣽々生きています。会の健㜚をお♳りします。

8回生 ✀ᮧ　ⱱ᫂ 卒業㐲くなりにけり

8回生 中山　ᚁኈ郎
∗　ᚁኈ郎は௧和2年1᭶10日永╀⮴しました。
㈗会の┈々の発ᒎを♳ᛕ⮴します。㻔次ዪ㻕

8回生 吉本　⬟子
ᡭ⾡したり、㌟యⓗにືく事がᅔ㞴になっておりますので、今回で⤊䜟りにしたいと思います。
䛭の様にとりはからって下さい。

9回生 ᶓ山　⫄子
ጒ　ᶓ山ᐩ美子は௧和5年6᭶16日Ṛཤ⮴しました。永い㛫おୡヰさまになりました。
宅ᓠ会の今後ますますのᚚ発ᒎをᚰよりお♳りしています。

9回生 ᕝ原　㈗美子 ᗈ報委員会の方々、お⑂れ様です。久しぶりに大牟田の様子が䜟かり懐かしくᣏ見しました。
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ᤌཻ์଼

本年度より総会委員長を仰せつかります��回生の山田と申します。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、空白の�年を過ぎ、コロナ�類となった昨年、４年ぶりに同窓会総会をハイツにて行われました。

久しぶりの再会に皆さん心躍ったとご推測いたします。

今回は会場をヴェルデに決定いたしました。送迎バスも大牟田西口より５本ご準備をさせて頂いております

のでどうぞご利用いただきたいと思います。

当日は、同級生はもちろんのこと、その学生生活の先輩や後輩との再会し楽しんでいただき笑顔で帰って

いただきたいと思います。

័᱀ᚂཻ์଼

社会貢献委員長の��回生、大久保輝雄です。委員長を拝命して数年経ちますが基本的には旧校舎の廻りの

清掃活動を行っております。先日は、消防署員の方による救急救命講座及びAEDの取り扱い操作を教わり

大変貴重な時間となりました。もし社会貢献という意味合いでご意見等おありでしたら宜しくお願いします。

この四月には大牟田アリーナも完成し景観も様変りしました。一見がてら近隣にお住いの同級生の方々

是非のご参加お待ちしております。

社会貢献委員長

大久保　輝雄

คཻ์ཻ์଼᷶

9回生 ⊷Ώ　義郎 ⊂り㌟となり10年を㏄えましたが䝔䝙䝇、䝂䝹䝣と楽しんで元気に㐣ごしています。

9回生 本ከ　䝅䝈子
䜂さしぶりの大牟田䇿大南䇿のᏐをみた時は一ᑍ䇺うるっと䇺しました。
䝁䝻䝘がཤったら一度一度帰りたいと思ってますがー。無事でいたいです。

9回生 ᡞ上　ᬸᩄ いつもおୡヰになっています。今年もよ䜝しくお㢪いします。

9回生 上野　㞞ᐉ 宅ᓠ会⥲会おめでとう。宅ᓠ会は永㐲䟿㡹ᙇ䜝う䟿

9回生 藤本　ㄔ いつまでも続けて下さい。幹事様ᚚ苦労様です

10回生 田中　⣖ᩥ ⡿ᑑの同窓会まで健康で㡹ᙇりたいと思っています

10回生 上ᮧ　和子
毎日䜹ー䝤䝇、䝸䞁䝟䝬䝑䝃ー䝆、䝇䝖䝺䝑䝏య᧯で元気です。82ᡯです。
いつもおୡヰありがとうございます。

10回生 本ᮧ　ṇ子 ありがとう　久しぶりの宅峯うれしかった。

10回生 ⃝㇂　⣖代子 久しぶりの宅ᓠ紙とてもᎰしかったです。すみからすみ㎾読みました。

10回生 Ἑᮧ　䝃䝎䜶 㟼ᒸにて元気にしております。

11回生 小ᐑ　ⱥႹ 2019年から2023年までの5年㛫の会費です。

11回生 Ἀᓮ　継則
ㄶゼ、ྑி、大南と㟷時代を㐣ごした　ふるさと大牟田䛭れも㞳れて64年になります。
宅ᓠなつかしく大南時代を思い㉳しています。
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คཻ์ཻ์଼᷶

Ⴒ༁ཻ์଼

大南同窓会で広報委員長を務めております３５回生の江上裕次郎です。

私は、令和２年�月より広報委員長に就任し、本年で�年目を迎えました。この間、新型コロナウイルスの感染

拡大により、同窓会の活動は自粛を強いられ、会報誌「宅峯」も�年もの間、発行できない状況が続きました。

広報委員会のスタッフも、会員の皆様に同窓会等の情報をお届けできずに、もどかしい期間を過ごして

きました。

昨年には感染が下火となったため、同窓会活動を再開することができ�年ぶりに総会を開催し「宅峯」も

第３８号を会員の皆様にお届けすることができました。

「宅峯」は、全国の会員の皆様に一万部近くを郵送し、その印刷と発送の経費は、同窓会予算の約半分を

占めています。

このように「宅峯」の発行ができるのは会員の皆様の広告協賛と会費の納入のおかげであります。しかし、

今後は発送費・製作費等の値上げ等も予定されており、将来を考えるとデジタル化により発送経費・製作費

等の削減を図っていくことが必要です。

そこで、今年の第３９号より会員の皆様に郵送によりお届けするのではなく、会員の皆様からインターネット

を通じて「宅峯」を見ていただく方式に変更させていただきました。

大南同窓会の活動、とりわけ歴史ある会報誌「宅峯」の発行を今後も続けていきたいという思いから、

今回の方式に変更したものです。会員の皆様のご理解をお願いいたします。

広報委員会のスタッフ一同は、全国の会員の皆様に同窓会の活動をはじめ、ふるさと大牟田の様子等を

発信することにより、皆様の期待に応えうる「宅峯」創りをめざして今後とも努力を重ねてまいります。

広報委員長　江上裕次郎

広報委員より「宅峯」のデジタル化にご理解をお願いします

11回生 ᙗ永　Ꮥ一 いつもありがとうございます

11回生 ᆏ　Ⱗ美代
久し振りの宅峯Ꮀしくᣏ見しました。ඵ༑㊰を㉺え帰㒓する事も䜋とん䛹なくなりました。
ᨾ㒓を知る၏一の情報ㄅです。これからも楽しみにしております。

11回生 ᑿụ　㈼ኈ おୡヰかけます。

11回生 ᇛྎ　᭷Ⅽ子
ᨾ㒓大牟田市の⌧≧をヲしく知ることがฟ᮶᭷㞴うございます。
᫂るい䝙䝳ー䝇がከく、ますますのご発ᒎを㢪っております。

12回生 㛛田　䝭䝘䝭 大変Ꮀしくᣏ見しています

12回生 江㢌　子
幹事の皆様いつも᭷㞴うございます。年に1度の会報なつかしくᣏ見しております。
⚾は81ᡯになりましたが、まだ⌧ᙺでാいています。

12回生 ᒸᯘ　༟夫 య⫱㤋䜔䝩䝔䝹の情報᭷㞴い䟿今度行くときはἩまれる。㐩たち元気でー䟿䟿　රᗜ　ᒸᯘ

12回生 㟷ᰗ　ᴿኴ郎
宅ᓠ発行にᦠ䜟る方々おୡヰ様です。
同期会の┿ᩥ㠃をᣏ見し、ฟᖍされた方々を⩎ましく思い、
自分も㡹ᙇらなければとỴពした次➨です。

12回生 Ṋ田　義㝯 ⥲会の┒会を♳ᛕします。

12回生 ᖹ　ᩄᙪ 本ே、ᖹᩄᙪ、௧㻚5㻚5㻚22日ஸくなりました。　　ᖹ䜿䜲子

12回生 ⊷Ώ　子 会報をいつも楽しみに見ています。は䛨めて会費を振り込みます。⏦しヂないです。

12回生 大ᕝ　῟子
同窓会報「宅峯」を見て6回生のጜは12回生の⚾と一⥴に⥲会にฟᖍいたしました。
⏑ᮌ山のኤ日䞉ኴ㰘₇ዌもሓ⬟いたしました。ᙺ員の皆々様ありがとうございました。
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私達��回生は、令和�年�月までに全員��歳になります。

最近はコロナ、コロナと言わなくなったし、しばらく同期会を行っていなかったので、”古希を祝う会を実施し

て皆でお祝いしようということになりました。

ここ数年のコロナ禍で飲食店が閉店したり、その他色々と様変わりしていて、数十人での宴会やその後の二

次会に良さそうな所を決定するまで何回も打ち合わせをしたり、見に行ったりしました。

しかし、当日は千葉や東京など遠方から何人も同級生が駆けつけてきてくれ、総勢��名での楽しいパーティ

を開催することができました。

中には、高校卒業以来��年ぶりに参加した友もいて、話は尽きず時間が足りないくらいでした。同級生って一

瞬であの時に戻ってしまうから不思議です。お互いいの現況や仕事や諸事情で参加できなかった友の話をし

たりして話は尽きず、あっという間にキラキラした一夜は過ぎていきました。

おಉ଼コ

��ຳᛛܠෲႈୄៜୄܡ࿚ዹῙ
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令和五年九月十六日　十三回卒は傘寿を祝う同窓会を開催致しました。

四十八名の参加者が集い、東京地区代表の友田公治君の挨拶で始まり二時間の懇親の中思い出話で盛り

上がり参加者が一人ずつ自己紹介で近況報告し、全員で校歌斉唱をし、米寿の祝いで再会を約束して閉会

しました。

（十三回卒　臼田　完次）

おಉ଼コ

ᡜඵຳᐶᛛ್ୄៜฉᠲ᷻
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一口コメント

ᤕṓཻ์଼

一口コメント

近年、幹事学年不在のため、広報委員長の��回生江上君のリーダー

シップの下、総会委員会や有志数名が集まり、宅峰会費と共に全国の

卒業生のみなさまから寄せられたメッセージを卒業回ごとに仕分け

をし、一件、一件に目を通します。

皆、仕事の後で、��時ぐらいから集まり遅いときには��時頃までかけ、

それを数回行います。

いただいたメッセージの中には、目頭が熱くなるような温かいメッセ

ージをいただき感涙することもあります。

そんな時には疲れが一瞬どこかへ弾け飛ぶ気持ちがいたします。

なお、掲載ページの面積には、限りがあるため、すべてのメッセージを

ホームページに載せる事は叶いませんが、出来る限り皆様のお気持ち

を共有したく思っております。しかしながら、今回掲載できなかった方

もいらっしゃいます。申し分けございませんが、何卒御容赦ください。 Ryoko Tanaka

3回生 ᶓ山　ᐩ美子
ጒ　ᶓ山ᐩ美子は௧和3年2᭶2日Ṛཤ⮴しました。
永い㛫おୡヰさまになりました。
宅峯会の今後ますますのᚚ発ᒎをᚰよりお♳りしています。

3回生 ᮧ上　ᩥ子 母㻔ᮧ上ᩥ子㻕は本年6᭶26日に89ᡯでஸくなりました。

4回生 ඵᮌᶫ　ྖ
䝣䝖ᡭに取った宅ᓠ紙、思䜟䛪読み込んでしまいៃてて㒑౽ᒁ䜈ᛴ䛠ኤᬽれ時、
▮ᙇり㒓ᅵはయにయにしみ込んでいるものらしいです。
⦅㞟⪅にはᝏいけ䛹㻻㻮会の報࿌だけではなく、大牟田の元気༳の䝙䝳ー䝇もධれてくれ

4回生 బ々ᮌ　⸅ 会報⯆῝く読ませて頂いています。

5回生 ᮌ原　Ꮥ夫 宅ᓠ会、会員がᒃる㝈り続く事をษᮃします。

6回生 Ლᮧ　ᗮᖹ 同窓会ㄅ㻔宅ᓠ㻕ありがとうございました。楽しく読みました。

6回生 ụᯇ　ṇ ᮶᭶、ㄌ生8㻣ᡯになります。Ⰽ々とおୡヰになります

6回生 ๓田　ᘯ子
ጔ、ᘯ子　௧和3年9᭶19日83ᡯにてஸくなりました㐃⤡㐜れて῭みませんでした
宅峯会の┈々のᚚ発ᒎを♳ᛕ⏦し上䛢ます。

6回生 ᳃田　ၨ子 ධᡤしていますが、元気です。

6回生 中ᅬ　ᚊ子 宅ᓠが送られてくるた䜃に、なつかしく楽しく読ませて頂いてます。

23回生 ᶫ本　せつ子
2023年㻣᭶23日、23回生の古ᕼ同窓会に参加して、
久しぶりに皆の元気なጼに䝟䝽ーをもらいました。

23回生 江田　㇏子 いつもありがとうございます。

23回生 すᓥ　ᜤ子 いつも宅峯、送付いただき、ありがとうございます。

23回生 ᖹ田　さち子 おୡヰになります。ありがとうございます。

23回生 ᮾᾆ　ி子
23回生古ᕼ同窓会、おୡヰになりました。
㧗校時代にᡠってⱝ㏉りました。

23回生 ⩚江　㡰 ᛂしています。

23回生 ⊷Ώ　⪷ஓ
古ᕼ同期会、とても楽しかったです。
おୡヰいただいた方々、ありがとうございました。

23回生 中原　ៅஓ 懐かしい大牟田の「今、䛹䛢んなっとっと？」を楽しくᣏ見しております。

23回生 㨣ሯ　ຬ吉
宅峯䠄会報䠅毎回楽しみにしております。
今後も宜しくお㢪い⮴します。

23回生 ᕝ原　一༤ 同窓会、継続できるように㡹ᙇって下さい。

23回生 ᒾῲ　久⏨
宅峯、ᢸ当⪅の皆様䜈、すみ䛪みまで読ませてᡝきました。
大南懐かしい䟿ありがとうございました。

23回生 ⊷Ώ　加代子 おୡヰ様です。宅峯をいただいてしばらくたってしまいました、㐜れてすみません。
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3回生 横山　富美子
妹　横山富美子は令和3年2月2日死去致しました。
永い間お世話さまになりました。
宅峯会の今後ますますの御発展を心よりお祈りしています。

3回生 村上　文子 母(村上文子)は本年6月26日に89才で亡くなりました。

4回生 八木橋　司
フト手に取った宅峰紙、思わず読み込んでしまい慌てて郵便局へ急ぐ夕暮れ時、
矢張り郷土は体に体にしみ込んでいるものらしいです。
編集者には悪いけどOB会の報告だけではなく、大牟田の元気印のニュースも入れてくれ

4回生 佐々木　薫 会報興味深く読ませて頂いています。

5回生 木原　孝夫 宅峰会、会員が居る限り続く事を切望します。

6回生 梶村　廉平 同窓会誌(宅峰)ありがとうございました。楽しく読みました。

6回生 池松　正 来月、誕生87才になります。色々とお世話になります

6回生 前田　弘子
妻、弘子　令和3年9月19日83才にて亡くなりました連絡遅れて済みませんでした
宅峯会の益々の御発展を祈念申し上げます。

6回生 森田　啓子 入所していますが、元気です。

6回生 中園　律子 宅峰が送られてくるたびに、なつかしく楽しく読ませて頂いてます。

7回生 古賀　純子
大病しましたので、社会報起できるかなと思っていましたが、
ロボット「ダビンチ」村上先生のおかげで元気になりました。

7回生 萩尾　正明 繁栄を祈ります

7回生 中島　正子 会が長く続きますようにと願っています

7回生 早田　美代子 お世話さまです。(S.29.大南5回)早田 正次(死亡) よろしくお願いします。

7回生 横田　真知子 いつもお世話さまです。大南の校舎は、あとどんな利用になっているのでしょうか。

8回生 壇　徳次郎 定期総会の開催を待ち望んでいました。

8回生 中尾　国寿
幹事の皆様大変に御苦労さまです。
当方86才になり不健康で細々生きています。会の健闘をお祈りします。

8回生 種村　茂明 卒業遠くなりにけり

8回生 中山　征士郎
父　征士郎は令和2年1月10日永眠致しました。
貴会の益々の発展を祈念致します。(次女)

8回生 吉本　能子
手術したり、身体的に動く事が困難になっておりますので、今回で終わりにしたいと思います。
その様にとりはからって下さい。

9回生 横山　聰子
妹　横山富美子は令和5年6月16日死去致しました。永い間お世話さまになりました。
宅峰会の今後ますますの御発展を心よりお祈りしています。

9回生 川原　貴美子 広報委員会の方々、お疲れ様です。久しぶりに大牟田の様子がわかり懐かしく拝見しました。

23回生 境　洋子 古希同窓会、開催ありがとうございました。

24回生 中村　秀文
関係者の皆様、お世話様です。
「宅峯」懐かしく拝読しましした。ありがとうございました。

24回生 松吉　彰二
久し振りに届いた「宅峯」、発行への努力に敬服します。
幼い頃からの思い出の情景が消滅していたが、今回の記事はインフラが整備され訪れるのが
楽しみになりました。益々のご発展を祈ります。

25回生 片山　由実子
いつもありがとうございます。
住所表示が変わりましたのでお知らせします。

25回生 今古賀　真介
宅峯編集スタッフの皆さん、ありがとうございます。
この春、法事で5年ぶりに帰省、小中学校時代の仲間と旧交を深めました。
時間が走り去ってしまえば、喜怒哀楽共々、数々のなつかしい思い出になっていくものです。

25回生 秋山　堅栄
「ゆく川の流れは絶えずして、しかも、もとの水にはあらず」
毎日同じように過ごす時間も、二度とは帰っては来ない。
瞬く間の６０余年間に感謝し、共に与えられた余生を悔いなく。

25回生 西田　守
幹事の皆様お世話様です。卒業して半世紀が過ぎました。
せめて年に１度だけはあの日に戻り、青春したいと思います。

25回生 鍋島　純子
久し振りの宅峯の発行、発送、ありがとうございました。
同窓会運営委員の皆様に感謝です。
塚野仙哉会長、ご苦労さまです。

25回生 松田　ひとみ
久しぶりの宅峯の発行、ありがとうございます。
実家もなくなり、大牟田の情報、なつかしく読みました。これからも楽しみにしています。

25回生 田尻　礼子
４年ぶりの総会開催おめでとうございます。
開催にむけての役員様方のお世話は大変だったと思います、お疲れ様でした。
成功を祈念しております。

25回生 田尻　倫子 大南同窓会存続のため、ご活動されている役員の方々、ありがとうございます。
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㻣回生 古賀　⣧子
大しましたので、♫会報㉳できるかなと思っていましたが、
䝻䝪䝑䝖「䝎䝡䞁䝏」ᮧ上ඛ生のおか䛢で元気になりました。

㻣回生 ⴗᑿ　ṇ᫂ ⦾ᰤを♳ります

㻣回生 中ᓥ　ṇ子 会が㛗く続きますようにと㢪っています

㻣回生 ᪩田　美代子 おୡヰさまです。㻔㻿㻚29㻚大南5回㻕᪩田㻌ṇ次㻔Ṛஸ㻕㻌よ䜝しくお㢪いします。

㻣回生 ᶓ田　┿知子 いつもおୡヰさまです。大南の校⯋は、あと䛹んな用になっているのでし䜗うか。

8回生 ቭ　ᚨ次郎 定期⥲会の㛤ദを待ちᮃんでいました。

8回生 中ᑿ　ᅜᑑ
幹事の皆様大変にᚚ苦労さまです。
当方86ᡯになり健康で⣽々生きています。会の健㜚をお♳りします。

8回生 ✀ᮧ　ⱱ᫂ 卒業㐲くなりにけり

8回生 中山　ᚁኈ郎
∗　ᚁኈ郎は௧和2年1᭶10日永╀⮴しました。
㈗会の┈々の発ᒎを♳ᛕ⮴します。㻔次ዪ㻕

8回生 吉本　⬟子
ᡭ⾡したり、㌟యⓗにືく事がᅔ㞴になっておりますので、今回で⤊䜟りにしたいと思います。
䛭の様にとりはからって下さい。

9回生 ᶓ山　⫄子
ጒ　ᶓ山ᐩ美子は௧和5年6᭶16日Ṛཤ⮴しました。永い㛫おୡヰさまになりました。
宅ᓠ会の今後ますますのᚚ発ᒎをᚰよりお♳りしています。

9回生 ᕝ原　㈗美子 ᗈ報委員会の方々、お⑂れ様です。久しぶりに大牟田の様子が䜟かり懐かしくᣏ見しました。

9回生 ⊷Ώ　義郎 ⊂り㌟となり10年を㏄えましたが䝔䝙䝇、䝂䝹䝣と楽しんで元気に㐣ごしています。

9回生 本ከ　䝅䝈子
䜂さしぶりの大牟田䇿大南䇿のᏐをみた時は一ᑍ䇺うるっと䇺しました。
䝁䝻䝘がཤったら一度一度帰りたいと思ってますがー。無事でいたいです。

9回生 ᡞ上　ᬸᩄ いつもおୡヰになっています。今年もよ䜝しくお㢪いします。

9回生 上野　㞞ᐉ 宅ᓠ会⥲会おめでとう。宅ᓠ会は永㐲䟿㡹ᙇ䜝う䟿

9回生 藤本　ㄔ いつまでも続けて下さい。幹事様ᚚ苦労様です

10回生 田中　⣖ᩥ ⡿ᑑの同窓会まで健康で㡹ᙇりたいと思っています

10回生 上ᮧ　和子
毎日䜹ー䝤䝇、䝸䞁䝟䝬䝑䝃ー䝆、䝇䝖䝺䝑䝏య᧯で元気です。82ᡯです。
いつもおୡヰありがとうございます。

10回生 本ᮧ　ṇ子 ありがとう　久しぶりの宅峯うれしかった。

10回生 ⃝㇂　⣖代子 久しぶりの宅ᓠ紙とてもᎰしかったです。すみからすみ㎾読みました。

10回生 Ἑᮧ　䝃䝎䜶 㟼ᒸにて元気にしております。

11回生 小ᐑ　ⱥႹ 2019年から2023年までの5年㛫の会費です。

11回生 Ἀᓮ　継則
ㄶゼ、ྑி、大南と㟷時代を㐣ごした　ふるさと大牟田䛭れも㞳れて64年になります。
宅ᓠなつかしく大南時代を思い㉳しています。
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9回生 ⊷Ώ　義郎 ⊂り㌟となり10年を㏄えましたが䝔䝙䝇、䝂䝹䝣と楽しんで元気に㐣ごしています。

9回生 本ከ　䝅䝈子
䜂さしぶりの大牟田䇿大南䇿のᏐをみた時は一ᑍ䇺うるっと䇺しました。
䝁䝻䝘がཤったら一度一度帰りたいと思ってますがー。無事でいたいです。

9回生 ᡞ上　ᬸᩄ いつもおୡヰになっています。今年もよ䜝しくお㢪いします。

9回生 上野　㞞ᐉ 宅ᓠ会⥲会おめでとう。宅ᓠ会は永㐲䟿㡹ᙇ䜝う䟿

9回生 藤本　ㄔ いつまでも続けて下さい。幹事様ᚚ苦労様です

10回生 田中　⣖ᩥ ⡿ᑑの同窓会まで健康で㡹ᙇりたいと思っています

10回生 上ᮧ　和子
毎日䜹ー䝤䝇、䝸䞁䝟䝬䝑䝃ー䝆、䝇䝖䝺䝑䝏య᧯で元気です。82ᡯです。
いつもおୡヰありがとうございます。

10回生 本ᮧ　ṇ子 ありがとう　久しぶりの宅峯うれしかった。

10回生 ⃝㇂　⣖代子 久しぶりの宅ᓠ紙とてもᎰしかったです。すみからすみ㎾読みました。

10回生 Ἑᮧ　䝃䝎䜶 㟼ᒸにて元気にしております。

11回生 小ᐑ　ⱥႹ 2019年から2023年までの5年㛫の会費です。

11回生 Ἀᓮ　継則
ㄶゼ、ྑி、大南と㟷時代を㐣ごした　ふるさと大牟田䛭れも㞳れて64年になります。
宅ᓠなつかしく大南時代を思い㉳しています。

11回生 ᙗ永　Ꮥ一 いつもありがとうございます

11回生 ᆏ　Ⱗ美代
久し振りの宅峯Ꮀしくᣏ見しました。ඵ༑㊰を㉺え帰㒓する事も䜋とん䛹なくなりました。
ᨾ㒓を知る၏一の情報ㄅです。これからも楽しみにしております。

11回生 ᑿụ　㈼ኈ おୡヰかけます。

11回生 ᇛྎ　᭷Ⅽ子
ᨾ㒓大牟田市の⌧≧をヲしく知ることがฟ᮶᭷㞴うございます。
᫂るい䝙䝳ー䝇がከく、ますますのご発ᒎを㢪っております。

12回生 㛛田　䝭䝘䝭 大変Ꮀしくᣏ見しています

12回生 江㢌　子
幹事の皆様いつも᭷㞴うございます。年に1度の会報なつかしくᣏ見しております。
⚾は81ᡯになりましたが、まだ⌧ᙺでാいています。

12回生 ᒸᯘ　༟夫 య⫱㤋䜔䝩䝔䝹の情報᭷㞴い䟿今度行くときはἩまれる。㐩たち元気でー䟿䟿　රᗜ　ᒸᯘ

12回生 㟷ᰗ　ᴿኴ郎
宅ᓠ発行にᦠ䜟る方々おୡヰ様です。
同期会の┿ᩥ㠃をᣏ見し、ฟᖍされた方々を⩎ましく思い、
自分も㡹ᙇらなければとỴពした次➨です。

12回生 Ṋ田　義㝯 ⥲会の┒会を♳ᛕします。

12回生 ᖹ　ᩄᙪ 本ே、ᖹᩄᙪ、௧㻚5㻚5㻚22日ஸくなりました。　　ᖹ䜿䜲子

12回生 ⊷Ώ　子 会報をいつも楽しみに見ています。は䛨めて会費を振り込みます。⏦しヂないです。

12回生 大ᕝ　῟子
同窓会報「宅峯」を見て6回生のጜは12回生の⚾と一⥴に⥲会にฟᖍいたしました。
⏑ᮌ山のኤ日䞉ኴ㰘₇ዌもሓ⬟いたしました。ᙺ員の皆々様ありがとうございました。

19



11回生 彌永　孝一 いつもありがとうございます

11回生 坂梨　芙美代
久し振りの宅峯嬉しく拝見しました。八十路を越え帰郷する事もほとんどなくなりました。
故郷を知る唯一の情報誌です。これからも楽しみにしております。

11回生 尾池　賢士 お世話かけます。

11回生 城台　有為子
故郷大牟田市の現状を詳しく知ることが出来有難うございます。
明るいニュースが多く、ますますのご発展を願っております。

12回生 門田　ミナミ 大変嬉しく拝見しています

12回生 江頭　友子
幹事の皆様いつも有難うございます。年に1度の会報なつかしく拝見しております。
私は81才になりましたが、まだ現役で働いています。

12回生 岡林　卓夫 体育館やホテルの情報有難い！今度行くときは泊まれる。友達たち元気でー！！　兵庫　岡林

12回生 青柳　榮太郎
宅峰発行に携わる方々お世話様です。
同期会の写真文面を拝見し、出席された方々を羨ましく思い、
自分も頑張らなければと決意した次第です。

12回生 武田　義隆 総会の盛会を祈念します。

12回生 平　敏彦 本人、平敏彦、令.5.5.22日亡くなりました。　　平ケイ子

12回生 猿渡　春子 会報をいつも楽しみに見ています。はじめて会費を振り込みます。申し訳ないです。

12回生 大川　淳子
同窓会報「宅峯」を見て6回生の姉は12回生の私と一緒に総会に出席いたしました。
甘木山の夕日・太鼓演奏も堪能いたしました。役員の皆々様ありがとうございました。

12回生 川口　英敏 幹事の方に感謝です。大牟田に帰れる日を楽しみにしています。

13回生 上原　穀宏
宅峯の発刊送付ありがとうございました。なつかしく隅から隅まで読みました。
次号も楽しみにしています。
13回生諸氏よ、先は短いけれど、もう少し頑張りましょう。

13回生 友田　公治 幹事学年の皆様、ご苦労様です。盛会を祈念しております。

13回生 清水　勝子

13回卒の喜寿の会は、？？？コロナで急遽中止になってしまいましたが、
世話役の皆様のご尽力で傘寿の会が行われることになり、大喜びしてすぐに出席の返事を出しま
した。
その日を楽しみにしております。

13回生 高波　裕子
9月16日、大南13回卒、傘寿を祝う同窓会に行ってきました。
43人もそろい、高校時代の青春を取り戻しました。

14回生 市川　末広
何の不自由もなくここで生活しています。しかしふる里は大牟田でしかありません。
会の人には感謝です。

14回生 永尾　哲夫
高校は関係ありませんが、2年前に三川小、三里小、船津中の
喜寿の合同祝賀会が企画されましたがコロナで中止になり残念でした。

14回生 三上　章道 久しぶりの「宅峯」(38号)を楽しく読ませて頂きました。39号を待っています。

14回生 日野林　克子

コロナで発行がなく寂しく思っておりましたが、今年も夏と共に故郷のなつかしい便りが届き、
とても嬉しく拝見させて頂きました。
大牟田にも体育館が新しく出来るそうで、大牟田の復活に希望が見える気がしました。
大蛇山への参加、宅峯会館回りのおそうじ等、お世話様です。
私は今年78才になってしまいましたが、もう一度？？？が可能になる？？？？

14回生 中村　清江
遅くなり申し訳ございません。洋一は今年で7回忌になりました。
バタバタして用紙をなくして、そのままになっていました。
楽しみに読んでいました。ありがとうございます。

15回生 堂本　良男
久しぶりの宅峯ありがとうございました。
私も三里小、船津中を卒業しており、なつかしく読ませて頂きました。今後共宜しくお願いします。
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15回生 村田　詔子 宅峯が来ると十代のころを思い出します。

15回生 近藤　紘子
2023年7月22日に63年ぶりに右京中の同窓会に出席しました。
大蛇山祭りの中、思い出話しに花が咲きましたヨ。

15回生 蓮尾　英代
今年の夏も大変でした。年々歳を重ねると暑さも寒さもこたえます。
年会費、少額ですが、私の切手代だけです。

15回生 磯田　政克 大南は理科、社会科それぞれ？？？？？

15回生 秋枝　智代利 大牟田のなつかしい便り、ニュース、楽しみにしています。

15回生 野島　良子 平成24年、熊本市が政令指定都市となり、住所表記が北区徳王  丁目  番  号となりました。

16回生 浜本　達子
S40年卒は何回生になるのでしょうか。皆様お元気でしょうか。
動けるうちにお会いしたいものです。

16回生 柴田　紀彦
宅峯の文字が大きくなって読みやすくなりました。
16回生も後期高齢者に仲間入りしました。

16回生 江本　朝子
宅峯楽しみに拝読しております。いろいろと生まれ故郷のことが知れてうれしいです。
これからもお世話になります。

16回生 猿渡　和子 福岡市内で「どうしよる会」という名のグループをつくり、毎月第３（木)に親睦会を続けています。

17回生 宮地　潔・好子

宅峯が届かない3年間の思いは「もう廃刊なのかなぁー、寂しいなぁー」との思いでした。
久々に届いた宅峯で大牟田市内の最新情報と同窓生の活躍が読めて懐かしく笑顔になれました
。
次号も楽しみにしています。会費二人分です。

17回生 飯笹　嘉文 同窓生の皆さんにLINE、飲み会と声をかけて頂き、元気をもらっています。

12回生 川口　英敏 幹事の方に感謝です。大牟田に帰れる日を楽しみにしています。

13回生 上原　穀宏
宅峯の発刊送付ありがとうございました。なつかしく隅から隅まで読みました。
次号も楽しみにしています。
13回生諸氏よ、先は短いけれど、もう少し頑張りましょう。

13回生 友田　公治 幹事学年の皆様、ご苦労様です。盛会を祈念しております。

13回生 清水　勝子

13回卒の喜寿の会は、？？？コロナで急遽中止になってしまいましたが、
世話役の皆様のご尽力で傘寿の会が行われることになり、大喜びしてすぐに出席の返事を出しま
した。
その日を楽しみにしております。

13回生 高波　裕子
9月16日、大南13回卒、傘寿を祝う同窓会に行ってきました。
43人もそろい、高校時代の青春を取り戻しました。

14回生 市川　末広
何の不自由もなくここで生活しています。しかしふる里は大牟田でしかありません。
会の人には感謝です。

14回生 永尾　哲夫
高校は関係ありませんが、2年前に三川小、三里小、船津中の
喜寿の合同祝賀会が企画されましたがコロナで中止になり残念でした。

14回生 三上　章道 久しぶりの「宅峯」(38号)を楽しく読ませて頂きました。39号を待っています。

14回生 日野林　克子

コロナで発行がなく寂しく思っておりましたが、今年も夏と共に故郷のなつかしい便りが届き、
とても嬉しく拝見させて頂きました。
大牟田にも体育館が新しく出来るそうで、大牟田の復活に希望が見える気がしました。
大蛇山への参加、宅峯会館回りのおそうじ等、お世話様です。
私は今年78才になってしまいましたが、もう一度？？？が可能になる？？？？

14回生 中村　清江
遅くなり申し訳ございません。洋一は今年で7回忌になりました。
バタバタして用紙をなくして、そのままになっていました。
楽しみに読んでいました。ありがとうございます。

15回生 堂本　良男
久しぶりの宅峯ありがとうございました。
私も三里小、船津中を卒業しており、なつかしく読ませて頂きました。今後共宜しくお願いします。

12回生 川口　英敏 幹事の方に感謝です。大牟田に帰れる日を楽しみにしています。

13回生 上原　穀宏
宅峯の発刊送付ありがとうございました。なつかしく隅から隅まで読みました。
次号も楽しみにしています。
13回生諸氏よ、先は短いけれど、もう少し頑張りましょう。

13回生 友田　公治 幹事学年の皆様、ご苦労様です。盛会を祈念しております。

13回生 清水　勝子

13回卒の喜寿の会は、？？？コロナで急遽中止になってしまいましたが、
世話役の皆様のご尽力で傘寿の会が行われることになり、大喜びしてすぐに出席の返事を出しま
した。
その日を楽しみにしております。

13回生 高波　裕子
9月16日、大南13回卒、傘寿を祝う同窓会に行ってきました。
43人もそろい、高校時代の青春を取り戻しました。

14回生 市川　末広
何の不自由もなくここで生活しています。しかしふる里は大牟田でしかありません。
会の人には感謝です。

14回生 永尾　哲夫
高校は関係ありませんが、2年前に三川小、三里小、船津中の
喜寿の合同祝賀会が企画されましたがコロナで中止になり残念でした。

14回生 三上　章道 久しぶりの「宅峯」(38号)を楽しく読ませて頂きました。39号を待っています。

14回生 日野林　克子

コロナで発行がなく寂しく思っておりましたが、今年も夏と共に故郷のなつかしい便りが届き、
とても嬉しく拝見させて頂きました。
大牟田にも体育館が新しく出来るそうで、大牟田の復活に希望が見える気がしました。
大蛇山への参加、宅峯会館回りのおそうじ等、お世話様です。
私は今年78才になってしまいましたが、もう一度？？？が可能になる？？？？

14回生 中村　清江
遅くなり申し訳ございません。洋一は今年で7回忌になりました。
バタバタして用紙をなくして、そのままになっていました。
楽しみに読んでいました。ありがとうございます。

15回生 堂本　良男
久しぶりの宅峯ありがとうございました。
私も三里小、船津中を卒業しており、なつかしく読ませて頂きました。今後共宜しくお願いします。

12回生 川口　英敏 幹事の方に感謝です。大牟田に帰れる日を楽しみにしています。

13回生 上原　穀宏
宅峯の発刊送付ありがとうございました。なつかしく隅から隅まで読みました。
次号も楽しみにしています。
13回生諸氏よ、先は短いけれど、もう少し頑張りましょう。

13回生 友田　公治 幹事学年の皆様、ご苦労様です。盛会を祈念しております。

13回生 清水　勝子

13回卒の喜寿の会は、？？？コロナで急遽中止になってしまいましたが、
世話役の皆様のご尽力で傘寿の会が行われることになり、大喜びしてすぐに出席の返事を出しま
した。
その日を楽しみにしております。

13回生 高波　裕子
9月16日、大南13回卒、傘寿を祝う同窓会に行ってきました。
43人もそろい、高校時代の青春を取り戻しました。

14回生 市川　末広
何の不自由もなくここで生活しています。しかしふる里は大牟田でしかありません。
会の人には感謝です。

14回生 永尾　哲夫
高校は関係ありませんが、2年前に三川小、三里小、船津中の
喜寿の合同祝賀会が企画されましたがコロナで中止になり残念でした。

14回生 三上　章道 久しぶりの「宅峯」(38号)を楽しく読ませて頂きました。39号を待っています。

14回生 日野林　克子

コロナで発行がなく寂しく思っておりましたが、今年も夏と共に故郷のなつかしい便りが届き、
とても嬉しく拝見させて頂きました。
大牟田にも体育館が新しく出来るそうで、大牟田の復活に希望が見える気がしました。
大蛇山への参加、宅峯会館回りのおそうじ等、お世話様です。
私は今年78才になってしまいましたが、もう一度？？？が可能になる？？？？

14回生 中村　清江
遅くなり申し訳ございません。洋一は今年で7回忌になりました。
バタバタして用紙をなくして、そのままになっていました。
楽しみに読んでいました。ありがとうございます。

15回生 堂本　良男
久しぶりの宅峯ありがとうございました。
私も三里小、船津中を卒業しており、なつかしく読ませて頂きました。今後共宜しくお願いします。
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15回生 村田　詔子 宅峯が来ると十代のころを思い出します。

15回生 近藤　紘子
2023年7月22日に63年ぶりに右京中の同窓会に出席しました。
大蛇山祭りの中、思い出話しに花が咲きましたヨ。

15回生 蓮尾　英代
今年の夏も大変でした。年々歳を重ねると暑さも寒さもこたえます。
年会費、少額ですが、私の切手代だけです。

15回生 磯田　政克 大南は理科、社会科それぞれ？？？？？

15回生 秋枝　智代利 大牟田のなつかしい便り、ニュース、楽しみにしています。

15回生 野島　良子 平成24年、熊本市が政令指定都市となり、住所表記が北区徳王  丁目  番  号となりました。

16回生 浜本　達子
S40年卒は何回生になるのでしょうか。皆様お元気でしょうか。
動けるうちにお会いしたいものです。

16回生 柴田　紀彦
宅峯の文字が大きくなって読みやすくなりました。
16回生も後期高齢者に仲間入りしました。

16回生 江本　朝子
宅峯楽しみに拝読しております。いろいろと生まれ故郷のことが知れてうれしいです。
これからもお世話になります。

16回生 猿渡　和子 福岡市内で「どうしよる会」という名のグループをつくり、毎月第３（木)に親睦会を続けています。

17回生 宮地　潔・好子

宅峯が届かない3年間の思いは「もう廃刊なのかなぁー、寂しいなぁー」との思いでした。
久々に届いた宅峯で大牟田市内の最新情報と同窓生の活躍が読めて懐かしく笑顔になれました
。
次号も楽しみにしています。会費二人分です。

17回生 飯笹　嘉文 同窓生の皆さんにLINE、飲み会と声をかけて頂き、元気をもらっています。

17回生 殿村　秀之 元気でやってます。皆様に会いたいですね。

17回生 加藤田　君子 ご苦労様です。もう一度帰りたいのですが・・・

17回生 大城　由紀子
会報作成、お世話様です。有難うございます。
シルバー会員となり、世界遺産の旧長崎税関三池支署のガイドをしてます。
来牟の折、お立寄り頂ければ嬉しいです。

17回生 井上　恵一 17回生の「古希の集い」で幹事長として活躍してくれた坂本年男君が急逝。寂しくなりました。

18回生 石田　憲一郎 後期高齢者に達しても、次の喜寿、傘寿と集まる機会はいっぱい！楽しみです。

18回生 粱井　和男
昨年11月、18回生による後期高齢者を祝う会に参加しました。
昔に戻り楽しいひと時を過ごせました。
これからも会える機会があれば良いな～と念願しています。

18回生 原田　昭義 いつも楽しみにしています。？？？よろしくお願いします。

18回生 中山　佳教 御世話有難うございます。総会の盛会を祈念します。

18回生 松尾　賢二 元気でくらしています。

18回生 蓑田　一成 沖縄に来て50年が過ぎました。大南18回の皆、元気なんかなぁ～

18回生 川部　誠治
3年前に、やう50年住み慣れた横浜から大牟田に帰って来ました。
女房に先立たれ一人で生活しています。
大牟田の大南の友人の方々に支えられ頑張っています。友人の大切さを痛感しています。

18回生 坂口　克実 遅くなり申し訳ありません。
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17回生 殿村　秀之 元気でやってます。皆様に会いたいですね。

17回生 加藤田　君子 ご苦労様です。もう一度帰りたいのですが・・・

17回生 大城　由紀子
会報作成、お世話様です。有難うございます。
シルバー会員となり、世界遺産の旧長崎税関三池支署のガイドをしてます。
来牟の折、お立寄り頂ければ嬉しいです。

17回生 井上　恵一 17回生の「古希の集い」で幹事長として活躍してくれた坂本年男君が急逝。寂しくなりました。

18回生 石田　憲一郎 後期高齢者に達しても、次の喜寿、傘寿と集まる機会はいっぱい！楽しみです。

18回生 粱井　和男
昨年11月、18回生による後期高齢者を祝う会に参加しました。
昔に戻り楽しいひと時を過ごせました。
これからも会える機会があれば良いな～と念願しています。

18回生 原田　昭義 いつも楽しみにしています。？？？よろしくお願いします。

18回生 中山　佳教 御世話有難うございます。総会の盛会を祈念します。

18回生 松尾　賢二 元気でくらしています。

18回生 蓑田　一成 沖縄に来て50年が過ぎました。大南18回の皆、元気なんかなぁ～

18回生 川部　誠治
3年前に、やう50年住み慣れた横浜から大牟田に帰って来ました。
女房に先立たれ一人で生活しています。
大牟田の大南の友人の方々に支えられ頑張っています。友人の大切さを痛感しています。

18回生 坂口　克実 遅くなり申し訳ありません。

18回生 小林　芳枝
ふるさとの新しい情報（移り変わりゆく大牟田）と暮らしていた頃の事を重ね合わせて、
懐かしい思い出がよみがえってきます。
いつも送付をありがとうございます。

18回生 宮津　敏信
大蛇山祭りをユーチューブで見ました。なつかしくなりました。
また、？？？？？、楽しみにしております。

19回生 森　茂

懐かしい大牟田の情報をお送りいただく同窓会事務局の方々に心からお礼申し上げます。
卒業から？？？以上経ち、何があってもおかしくない年代となっていますが、
STAY 
YOUNGで大牟田の友人に会おうと思いま。？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？

19回生 豊村　豊博 いつも御世話様です。暑い毎日、どうぞご自愛下さい。

19回生 吉岡　克己 ７０才をすぎて宅峯デビューしました。

19回生 平井　千穂 同窓会には出席できませんが、盛会裏に終わることを願っております。

19回生 松岡　良彰 １９回松岡良彰です、宅峯よろしくお願いします。

19回生 大塚　洋一 宅峯、再刊ありがとうございます。

20回生 中嶋　秀子
暑い暑い夏、そしてコロナ。生きてくのも大変だなと痛感しています。
私は美しさと笑いだけが（ビールも）取り柄、今年も私らしく咲きます。

20回生 甲斐田　和子 毎号、大南・大牟田情報、有難うございます。過年度分も少々含めて送金致します。

20回生 森　逸生 皆様の健康と発展をお祈りしています。

20回生 小代　基博 4年振りの宅峯、何故か懐かしく拝読いたしました。ありがとうございます。
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18回生 小ᯘ　ⰾᯞ
ふるさとの᪂しい情報䠄⛣り変䜟り䜖く大牟田䠅とᬽらしていた㡭の事を㔜䛽ྜ䜟せて、
懐かしい思いฟがよみがえってきます。
いつも送付をありがとうございます。

18回生 ᐑὠ　ᩄ信
大⺬山⚍りを䝴ー䝏䝳ー䝤で見ました。なつかしくなりました。
また、？？？？？、楽しみにしております。

19回生 ᳃　ⱱ

懐かしい大牟田の情報をお送りいただく同窓会事ົᒁの方々にᚰからお♩⏦し上䛢ます。
卒業から？？？௨上経ち、ఱがあってもおかしくない年代となっていますが、
STAY 
㼅㻻㼁㻺㻳で大牟田のேに会おうと思いま。？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？

19回生 ㇏ᮧ　㇏༤ いつもᚚୡヰ様です。暑い毎日、䛹う䛮ご自愛下さい。

19回生 吉ᒸ　ඞᕫ 䠓０ᡯをすぎて宅峯䝕䝡䝳ーしました。

19回生 ᖹ　༓✑ 同窓会にはฟᖍできませんが、┒会に⤊䜟ることを㢪っております。

19回生 ᯇᒸ　Ⰻᙲ １䠕回ᯇᒸⰋᙲです、宅峯よ䜝しくお㢪いします。

19回生 大ሯ　ὒ一 宅峯、再หありがとうございます。

20回生 中ᔱ　⚽子
暑い暑い夏、䛭して䝁䝻䝘。生きてくのも大変だなと③ឤしています。
⚾は美しさと➗いだけが䠄䝡ー䝹も䠅取り、今年も⚾らしくဏきます。

20回生 ⏥ᩫ田　和子 毎ྕ、大南䞉大牟田情報、᭷㞴うございます。㐣年度分もᑡ々ྵめて送㔠⮴します。

20回生 ᳃　㐓生 皆様の健康と発ᒎをお♳りしています。

20回生 小代　ᇶ༤ 4年振りの宅峯、ఱᨾか懐かしくᣏ読いたしました。ありがとうございます。

20回生 ᅵ山　㝯名 㜿⸽䜔まなみ㝔で⢭⚄⛉་としてാいています。まだまだ⌧ᙺです。

20回生 田中　裕
௧和6年より全な⤊άにはいります。
ᐇᐙのᩚ理と䛨まいです。

21回生 ⊷Ώ　㝯史
まだまだ元気にしています。
皆様も健康に␃ពし、㡹ᙇってください。

21回生 ▼ᆏ　᭸子 「宅ᓠ」からの情報、いつも楽しみにしております。

21回生 古賀　㔜Ⓩ 㛗かった䝁䝻䝘も᮰？䛭䜝䛭䜝皆で᪑行のάをしまし䜗うか。

21回生 ୕小田　 宅峯が᮶たので䝩䝑としました。

22回生 ᕝᮧ　ඞᙪ ≉待生でཷけたᚚᜠにᑡし䛪つᜠ㏉ししたいと思います。

22回生 中本　㍤美
久しぶりに読ませていただきᎰしかったです。
い䜝い䜝なことがありますが、皆さまయㄪに気をつけてお㐣ごし下さい。

22回生 ᕝ上　ㄔ
会報１㠃の「今、䛹䛢んなっとっと㻫」のḍはⰋいです䛽。続報を期待しています。
年も年会費ᡶっていたのに22回生のᡤに名が㍕っていないのは䜸䜹䝅䜲です䛽。

22回生 ❧ᕝ　⚽宜
⚾は、୕ᕝ小、⯪ὠ中、大南です。いい時代だったと思います。
あの㡭の௰㛫と今も時々㣧んでいます。大牟田にありがとうです。

22回生 中野　┿ᘪ
宅峯、届きました。άືしているみなさ䡚ん、おୡヰになります。䛭してありがとうございます。
これからもよ䜝しくお㢪いします。

22回生 ▼ᆏ　ಟ二 ᙺ員の皆様、おୡヰになり䛹うもありがとうございます。
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20回生 土山　隆名 阿蘇やまなみ病院で精神科医として働いています。まだまだ現役です。

20回生 田中　裕治
令和6年より完全な終活にはいります。
実家の整理と墓じまいです。

21回生 猿渡　隆史
まだまだ元気にしています。
皆様も健康に留意し、頑張ってください。

21回生 石坂　朋子 「宅峰」からの情報、いつも楽しみにしております。

21回生 古賀　重登 長かったコロナも収束？そろそろ皆で旅行の復活をしましょうか。

21回生 三小田　勲 宅峯が来たのでホッとしました。

22回生 川村　克彦 特待生で受けた御恩に少しずつ恩返ししたいと思います。

22回生 中本　輝美
久しぶりに読ませていただき嬉しかったです。
いろいろなことがありますが、皆さま体調に気をつけてお過ごし下さい。

22回生 川上　誠
会報１面の「今、どげんなっとっと?」の欄は良いですね。続報を期待しています。
昨年も年会費払っていたのに22回生の所に名が載っていないのはオカシイですね。

22回生 立川　秀宜
私は、三川小、船津中、大南です。いい時代だったと思います。
あの頃の仲間と今も時々飲んでいます。大牟田にありがとうです。

22回生 中野　真弓
宅峯、届きました。活動しているみなさ～ん、お世話になります。そしてありがとうございます。
これからもよろしくお願いします。

22回生 石坂　修二 役員の皆様、お世話になりどうもありがとうございます。

23回生 橋本　せつ子
2023年7月23日、23回生の古希同窓会に参加して、
久しぶりに皆の元気な姿にパワーをもらいました。

23回生 江田　豊子 いつもありがとうございます。

23回生 西島　恭子 いつも宅峯、送付いただき、ありがとうございます。

23回生 平田　さち子 お世話になります。ありがとうございます。

23回生 東浦　京子
23回生古希同窓会、お世話になりました。
高校時代に戻って若返りました。

23回生 羽江　順 応援しています。

23回生 猿渡　聖也
古希同期会、とても楽しかったです。
お世話いただいた方々、ありがとうございました。

23回生 中原　慎也 懐かしい大牟田の「今、どげんなっとっと？」を楽しく拝見しております。

23回生 鬼塚　勇吉
宅峯（会報）毎回楽しみにしております。
今後も宜しくお願い致します。

23回生 川原　一博 同窓会、継続できるように頑張って下さい。

23回生 岩渕　久男
宅峯、担当者の皆様へ、すみずみまで読ませて戴きました。
大南懐かしい！ありがとうございました。

23回生 猿渡　加代子 お世話様です。宅峯をいただいてしばらくたってしまいました、遅れてすみません。
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3回生 横山　富美子
妹　横山富美子は令和3年2月2日死去致しました。
永い間お世話さまになりました。
宅峯会の今後ますますの御発展を心よりお祈りしています。

3回生 村上　文子 母(村上文子)は本年6月26日に89才で亡くなりました。

4回生 八木橋　司
フト手に取った宅峰紙、思わず読み込んでしまい慌てて郵便局へ急ぐ夕暮れ時、
矢張り郷土は体に体にしみ込んでいるものらしいです。
編集者には悪いけどOB会の報告だけではなく、大牟田の元気印のニュースも入れてくれ

4回生 佐々木　薫 会報興味深く読ませて頂いています。

5回生 木原　孝夫 宅峰会、会員が居る限り続く事を切望します。

6回生 梶村　廉平 同窓会誌(宅峰)ありがとうございました。楽しく読みました。

6回生 池松　正 来月、誕生87才になります。色々とお世話になります

6回生 前田　弘子
妻、弘子　令和3年9月19日83才にて亡くなりました連絡遅れて済みませんでした
宅峯会の益々の御発展を祈念申し上げます。

6回生 森田　啓子 入所していますが、元気です。

6回生 中園　律子 宅峰が送られてくるたびに、なつかしく楽しく読ませて頂いてます。

23回生 橋本　せつ子
2023年7月23日、23回生の古希同窓会に参加して、
久しぶりに皆の元気な姿にパワーをもらいました。

23回生 江田　豊子 いつもありがとうございます。

23回生 西島　恭子 いつも宅峯、送付いただき、ありがとうございます。

23回生 平田　さち子 お世話になります。ありがとうございます。

23回生 東浦　京子
23回生古希同窓会、お世話になりました。
高校時代に戻って若返りました。

23回生 羽江　順 応援しています。

23回生 猿渡　聖也
古希同期会、とても楽しかったです。
お世話いただいた方々、ありがとうございました。

23回生 中原　慎也 懐かしい大牟田の「今、どげんなっとっと？」を楽しく拝見しております。

23回生 鬼塚　勇吉
宅峯（会報）毎回楽しみにしております。
今後も宜しくお願い致します。

23回生 川原　一博 同窓会、継続できるように頑張って下さい。

23回生 岩渕　久男
宅峯、担当者の皆様へ、すみずみまで読ませて戴きました。
大南懐かしい！ありがとうございました。

23回生 猿渡　加代子 お世話様です。宅峯をいただいてしばらくたってしまいました、遅れてすみません。

23回生 境　洋子 古希同窓会、開催ありがとうございました。

24回生 中村　秀文
関係者の皆様、お世話様です。
「宅峯」懐かしく拝読しましした。ありがとうございました。

24回生 松吉　彰二
久し振りに届いた「宅峯」、発行への努力に敬服します。
幼い頃からの思い出の情景が消滅していたが、今回の記事はインフラが整備され訪れるのが
楽しみになりました。益々のご発展を祈ります。

25回生 片山　由実子
いつもありがとうございます。
住所表示が変わりましたのでお知らせします。

25回生 今古賀　真介
宅峯編集スタッフの皆さん、ありがとうございます。
この春、法事で5年ぶりに帰省、小中学校時代の仲間と旧交を深めました。
時間が走り去ってしまえば、喜怒哀楽共々、数々のなつかしい思い出になっていくものです。

25回生 秋山　堅栄
「ゆく川の流れは絶えずして、しかも、もとの水にはあらず」
毎日同じように過ごす時間も、二度とは帰っては来ない。
瞬く間の６０余年間に感謝し、共に与えられた余生を悔いなく。

25回生 西田　守
幹事の皆様お世話様です。卒業して半世紀が過ぎました。
せめて年に１度だけはあの日に戻り、青春したいと思います。

25回生 鍋島　純子
久し振りの宅峯の発行、発送、ありがとうございました。
同窓会運営委員の皆様に感謝です。
塚野仙哉会長、ご苦労さまです。

25回生 松田　ひとみ
久しぶりの宅峯の発行、ありがとうございます。
実家もなくなり、大牟田の情報、なつかしく読みました。これからも楽しみにしています。

25回生 田尻　礼子
４年ぶりの総会開催おめでとうございます。
開催にむけての役員様方のお世話は大変だったと思います、お疲れ様でした。
成功を祈念しております。

25回生 田尻　倫子 大南同窓会存続のため、ご活動されている役員の方々、ありがとうございます。

23回生 境　洋子 古希同窓会、開催ありがとうございました。

24回生 中村　秀文
関係者の皆様、お世話様です。
「宅峯」懐かしく拝読しましした。ありがとうございました。

24回生 松吉　彰二
久し振りに届いた「宅峯」、発行への努力に敬服します。
幼い頃からの思い出の情景が消滅していたが、今回の記事はインフラが整備され訪れるのが
楽しみになりました。益々のご発展を祈ります。

25回生 片山　由実子
いつもありがとうございます。
住所表示が変わりましたのでお知らせします。

25回生 今古賀　真介
宅峯編集スタッフの皆さん、ありがとうございます。
この春、法事で5年ぶりに帰省、小中学校時代の仲間と旧交を深めました。
時間が走り去ってしまえば、喜怒哀楽共々、数々のなつかしい思い出になっていくものです。

25回生 秋山　堅栄
「ゆく川の流れは絶えずして、しかも、もとの水にはあらず」
毎日同じように過ごす時間も、二度とは帰っては来ない。
瞬く間の６０余年間に感謝し、共に与えられた余生を悔いなく。

25回生 西田　守
幹事の皆様お世話様です。卒業して半世紀が過ぎました。
せめて年に１度だけはあの日に戻り、青春したいと思います。

25回生 鍋島　純子
久し振りの宅峯の発行、発送、ありがとうございました。
同窓会運営委員の皆様に感謝です。
塚野仙哉会長、ご苦労さまです。

25回生 松田　ひとみ
久しぶりの宅峯の発行、ありがとうございます。
実家もなくなり、大牟田の情報、なつかしく読みました。これからも楽しみにしています。

25回生 田尻　礼子
４年ぶりの総会開催おめでとうございます。
開催にむけての役員様方のお世話は大変だったと思います、お疲れ様でした。
成功を祈念しております。

25回生 田尻　倫子 大南同窓会存続のため、ご活動されている役員の方々、ありがとうございます。
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7回生 古賀　純子
大病しましたので、社会報起できるかなと思っていましたが、
ロボット「ダビンチ」村上先生のおかげで元気になりました。

7回生 萩尾　正明 繁栄を祈ります

7回生 中島　正子 会が長く続きますようにと願っています

7回生 早田　美代子 お世話さまです。(S.29.大南5回)早田 正次(死亡) よろしくお願いします。

7回生 横田　真知子 いつもお世話さまです。大南の校舎は、あとどんな利用になっているのでしょうか。

8回生 壇　徳次郎 定期総会の開催を待ち望んでいました。

8回生 中尾　国寿
幹事の皆様大変に御苦労さまです。
当方86才になり不健康で細々生きています。会の健闘をお祈りします。

8回生 種村　茂明 卒業遠くなりにけり

8回生 中山　征士郎
父　征士郎は令和2年1月10日永眠致しました。
貴会の益々の発展を祈念致します。(次女)

8回生 吉本　能子
手術したり、身体的に動く事が困難になっておりますので、今回で終わりにしたいと思います。
その様にとりはからって下さい。

9回生 横山　聰子
妹　横山富美子は令和5年6月16日死去致しました。永い間お世話さまになりました。
宅峰会の今後ますますの御発展を心よりお祈りしています。

9回生 川原　貴美子 広報委員会の方々、お疲れ様です。久しぶりに大牟田の様子がわかり懐かしく拝見しました。

23回生 境　洋子 古希同窓会、開催ありがとうございました。

24回生 中村　秀文
関係者の皆様、お世話様です。
「宅峯」懐かしく拝読しましした。ありがとうございました。

24回生 松吉　彰二
久し振りに届いた「宅峯」、発行への努力に敬服します。
幼い頃からの思い出の情景が消滅していたが、今回の記事はインフラが整備され訪れるのが
楽しみになりました。益々のご発展を祈ります。

25回生 片山　由実子
いつもありがとうございます。
住所表示が変わりましたのでお知らせします。

25回生 今古賀　真介
宅峯編集スタッフの皆さん、ありがとうございます。
この春、法事で5年ぶりに帰省、小中学校時代の仲間と旧交を深めました。
時間が走り去ってしまえば、喜怒哀楽共々、数々のなつかしい思い出になっていくものです。

25回生 秋山　堅栄
「ゆく川の流れは絶えずして、しかも、もとの水にはあらず」
毎日同じように過ごす時間も、二度とは帰っては来ない。
瞬く間の６０余年間に感謝し、共に与えられた余生を悔いなく。

25回生 西田　守
幹事の皆様お世話様です。卒業して半世紀が過ぎました。
せめて年に１度だけはあの日に戻り、青春したいと思います。

25回生 鍋島　純子
久し振りの宅峯の発行、発送、ありがとうございました。
同窓会運営委員の皆様に感謝です。
塚野仙哉会長、ご苦労さまです。

25回生 松田　ひとみ
久しぶりの宅峯の発行、ありがとうございます。
実家もなくなり、大牟田の情報、なつかしく読みました。これからも楽しみにしています。

25回生 田尻　礼子
４年ぶりの総会開催おめでとうございます。
開催にむけての役員様方のお世話は大変だったと思います、お疲れ様でした。
成功を祈念しております。

25回生 田尻　倫子 大南同窓会存続のため、ご活動されている役員の方々、ありがとうございます。

25回生 今関　康子 宅峯が届いて、大牟田をなつかしんでいます。今年の夏は猛暑、皆様ご自愛ください。

25回生 古賀　義則
初めて協力させていただきました。
大南２５回生の知っている氏名を見て、自分もしなくてはと思いました。

26回生 吉田　信二
懐かしく読ませて頂きました。
末永く発行して頂きますように、大南26回生になるかと思います。ご確認ください。

28回生 中小原　和子 ありがとうございます。今後とも是非、宅峯を続けて頂き卒業生の情報を届けて下さい。

28回生 堤　佳史 ありがとうございます。今後とも是非、宅峯を続けて頂き卒業生の情報を届けて下さい。

29回生 山下　勝代
宅峯、待っていました。委員の方々本当にご苦労様です。取材等大変だったと思います。
ありがとうございました。
「向田理髪店」読んで、観て、楽しみたいと思っています。JR銀水駅、一度降りたことがあります。

30回生 伊藤　由美子
たった一口ですが、毎年、宅峯届くの楽しみにしています。大牟田市の情報もありがとうございま
す。

33回生 山本　由香
１０組、野球部だった、つぅです。年に数回の同期会に参加してます。楽しく語らいたいです。
待っとーよ♡うふっ。

34回生 植田　健一 元気で毎日すごしています。

35回生 江上　裕次郎
２０２５年には還暦の年を向えます。幹事学年の時より、10年が経とうとしています。
久しぶりに皆さんとの再会をお待ちしております。

定南11回生 内苑　昭夫
同窓会継統宜しく宅峯は最低年１回発行し送付すること。
同時に振込用紙を送れば会費ももっとあつまるのでは？

定南24回生 廣田　由美 母校が全て無くなり帰省しても淋しいかぎりです。
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今年の総同窓会懇親会はゆったりと美味しい食事を召し上がりながら歓談を楽しむことを重視しています。

そのため、これまでとは異なり、食事準備の都合上、予約いただいた人数分のみのお席を準備しますので、

出席の方々は江上・田中へご連絡の上、総同窓会懇親会のチケット代金�,���円を必ず事前振込願います。

事前振込いただいた方々のお席は必ず確保いたします。※予約なしで当日来場いただいた場合は食事・

飲料ともに提供できません。※

　来年はいよいよ還暦の年。今年の総同窓会にはぜひぜひみなさん顔を合わせましょう。なぜなら・・・

かねてからの楽しいお約束「祝　還暦! 大人の修学旅行二泊三日の混浴?!温泉ツアー」企画について

みなさんのご意見も伺いたいと思っているからです。�/��(土)ホテルヴェルデにてお待ちしております。

��ຳᛛଠଜଇରପགଜおញ

ౕᮟ᎕

日　時　　令和�年��月��日　午後�時から

場　所　　ホテルヴェルデ

会　費　　１０,０００円

オプション　　翌��日柳川川下り

お問い合わせは　:　梅原英治まで

電　話　　���-����-����

ᡜ��ຳᛛῠ4��Ⴆῡଠฉ፫᷻ଝଖଘ

・母校　清掃奉仕活動は��月９日(土)

・ボーリング大会は��月��日(土)

皆様のご参加をお待ちしております。‼

詳しくは各幹事学年理事へお問い合わせください。

ฉᠲῲคཻ์଼おញ

12回生 ᕝ口　ⱥᩄ 幹事の方にឤㅰです。大牟田に帰れる日を楽しみにしています。

13回生 上原　✐ᏹ
宅峯の発ห送付ありがとうございました。なつかしく㝮から㝮まで読みました。
次ྕも楽しみにしています。
13回生ㅖ氏よ、ඛは▷いけれ䛹、もうᑡし㡹ᙇりまし䜗う。

13回生 田　බ 幹事学年の皆様、ご苦労様です。┒会を♳ᛕしております。

13回生 Ύ水　勝子

13回卒の႐ᑑの会は、？？？䝁䝻䝘でᛴ㑉中Ṇになってしまいましたが、
ୡヰᙺの皆様のごᑾ力でചᑑの会が行䜟れることになり、大႐䜃してす䛠にฟᖍの㏉事をฟしま
した。
䛭の日を楽しみにしております。

13回生 㧗Ἴ　裕子
9᭶16日、大南13回卒、ചᑑを⚃う同窓会に行ってきました。
43ேも䛭䜝い、㧗校時代の㟷を取りᡠしました。

14回生 市ᕝ　末ᗈ
ఱの自由もなくここで生άしています。しかしふる㔛は大牟田でしかありません。
会のேにはឤㅰです。

14回生 永ᑿ　ဴ夫
㧗校は関ಀありませんが、2年๓に୕ᕝ小、୕㔛小、⯪ὠ中の
႐ᑑのྜ同⚃賀会が⏬されましたが䝁䝻䝘で中Ṇになりṧᛕでした。

14回生 ୕上　❶㐨 久しぶりの「宅峯」㻔38ྕ㻕を楽しく読ませて頂きました。39ྕを待っています。

14回生 日野ᯘ　ඞ子

䝁䝻䝘で発行がなくᐢしく思っておりましたが、今年も夏とඹにᨾ㒓のなつかしい౽りが届き、
とてもᎰしくᣏ見させて頂きました。
大牟田にもయ⫱㤋が᪂しくฟ᮶る䛭うで、大牟田のάにᕼᮃが見える気がしました。
大⺬山䜈の参加、宅峯会㤋回りのお䛭う䛨等、おୡヰ様です。
⚾は今年㻣8ᡯになってしまいましたが、もう一度？？？がྍ⬟になる？？？？

14回生 中ᮧ　Ύ江
㐜くなり⏦しヂございません。ὒ一は今年で㻣回ᚷになりました。
䝞䝍䝞䝍して用紙をなくして、䛭のままになっていました。
楽しみに読んでいました。ありがとうございます。

15回生 ᇽ本　Ⰻ⏨
久しぶりの宅峯ありがとうございました。
⚾も୕㔛小、⯪ὠ中を卒業しており、なつかしく読ませて頂きました。今後ඹ宜しくお㢪いします。

12回生 ᕝ口　ⱥᩄ 幹事の方にឤㅰです。大牟田に帰れる日を楽しみにしています。
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⚾は今年㻣8ᡯになってしまいましたが、もう一度？？？がྍ⬟になる？？？？

14回生 中ᮧ　Ύ江
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とてもᎰしくᣏ見させて頂きました。
大牟田にもయ⫱㤋が᪂しくฟ᮶る䛭うで、大牟田のάにᕼᮃが見える気がしました。
大⺬山䜈の参加、宅峯会㤋回りのお䛭う䛨等、おୡヰ様です。
⚾は今年㻣8ᡯになってしまいましたが、もう一度？？？がྍ⬟になる？？？？

14回生 中ᮧ　Ύ江
㐜くなり⏦しヂございません。ὒ一は今年で㻣回ᚷになりました。
䝞䝍䝞䝍して用紙をなくして、䛭のままになっていました。
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久しぶりの宅峯ありがとうございました。
⚾も୕㔛小、⯪ὠ中を卒業しており、なつかしく読ませて頂きました。今後ඹ宜しくお㢪いします。

28



明治日本の急速な産業化を支え、牽引してきた、製鉄・製鋼や造船とそのエネルギーとなる石炭産業。

西洋の技術が移転され、日本の伝統文化と融合しも実践と応用を経て工業立国の土台を築きました。

その石炭産業とともに、���年以上の長きにわたり活躍をつづけた炭鉱電車。����年三池炭鉱閉山後は、

三井化学専用線として運行されましたが、����年�月の廃線に伴い、三井化学㈱から白石自動車㈱へ

譲渡された。(炭鉱電車ステーションゼロ展示板より抜粋)

གᙑᛢ૽とこᜲᮌ�

白石自動車㈱管理の元 大牟田川河口の旧横須浜(現在の大牟田市北磯町２−９２)へ可動式展示中

(乗車可能)。毎月第三土日限定開場。

懐かしい炭鉱電車に乗車できます。動きます。

大牟田育ちだからこそ知る炭鉱電車ぜひ乗車体験してみてはいかがでしょう。

入場料他については、下記URLをご確認後ご来場下さい。

https://shiraishi-hd.com/station�/

ౕᮟ᎕

炭鉱電車ステーションゼロ

15回生 ᮧ田　ペ子 宅峯が᮶ると༑代のこ䜝を思いฟします。

15回生 ㏆藤　⣫子
2023年㻣᭶22日に63年ぶりにྑி中の同窓会にฟᖍしました。
大⺬山⚍りの中、思いฟヰしにⰼがဏきました䝶。

15回生 ⶈᑿ　ⱥ代
今年の夏も大変でした。年々ṓを㔜䛽ると暑さもᐮさもこたえます。
年会費、ᑡ㢠ですが、⚾のษᡭ代だけです。

15回生 ☾田　ᨻඞ 大南は理⛉、♫会⛉䛭れ䛮れ？？？？？

15回生 ⛅ᯞ　ᬛ代 大牟田のなつかしい౽り、䝙䝳ー䝇、楽しみにしています。

15回生 野ᓥ　Ⰻ子 ᖹᡂ24年、⇃本市がᨻ௧ᣦ定㒔市となり、ఫᡤ⾲グが༊ᚨ⋤㻌㻌┠㻌㻌␒㻌㻌ྕとなりました。

16回生 本　㐩子
㻿40年卒はఱ回生になるのでし䜗うか。皆様お元気でし䜗うか。
ືけるうちにお会いしたいものです。

16回生 ᰘ田　⣖ᙪ
宅峯のᩥᏐが大きくなって読み䜔すくなりました。
16回生も後期㧗㱋⪅に௰㛫ධりしました。

16回生 江本　ᮅ子
宅峯楽しみにᣏ読しております。い䜝い䜝と生まれᨾ㒓のことが知れてうれしいです。
これからもおୡヰになります。

16回生 ⊷Ώ　和子 ⚟ᒸ市内で「䛹うしよる会」という名の䜾䝹ー䝥をつくり、毎᭶➨䠏䠄ᮌ㻕にぶ╬会を続けています。

1㻣回生 ᐑᆅ　₩䞉ዲ子

宅峯が届かない3年㛫の思いは「もうᗫหなのかな䛑ー、ᐢしいな䛑ー」との思いでした。
久々に届いた宅峯で大牟田市内の最᪂情報と同窓生のά㌍が読めて懐かしく➗㢦になれました
。
次ྕも楽しみにしています。会費二ே分です。

1㻣回生 㣤➲　ᩥ 同窓生の皆さんに㻸㻵㻺㻱、㣧み会とኌをかけて頂き、元気をもらっています。
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２回生　古賀将之さん里帰りコンサート

ᔲᲩ௴ଠགෂฉᠲᛛ

ဘഎଠẙᨯᖎ์ଠᦕᬺୄἫ

６月９日（日）アメリカ在住で、国際的な尺八奏者として活躍されている１２回生（昭和３６年３月卒業）

古賀将之さんの里帰りコンサートが大牟田文化会館小ホールで開催されました。

古賀さんは、大南から明治大学に進学され、大学院卒業後、単身渡米し、海外で尺八をはじめとする邦楽の

普及に努力されてきました。

また、昨年カーネギーホールでの演奏実績もあり世界的に有名な尺八奏者です。

今回のコンサートの企画は、古賀さんと同期の武田義隆さん、松田丞司さんを中心に同期生が一年前から

実行委員会を結成して準備を進めてこられたものです。

また、当日には、後援した大南同窓会の役員等が受付などの支援を行いました。

コンサートは二部構成で、一部は邦楽の魅力をふんだんに、二部では尺八をはじめとする伝統的な音楽と

ピアノ等とのコラボ。古賀さん独自の音楽の世界で参加者全を魅了した素晴らしいコンサートとなりました。

関好孝大牟田市長も観賞に訪れ、古賀さんを大牟田大使に任命されました。

１２回生の実行委員の皆さん方、本当にお疲れさまでした。これからもお元気で活躍されることを

お祈りいたします。
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本年�月に日本クラウンよりCDデビュー

ᔲᲩ௴ଠགෂฉᠲᛛ

ᡜ��ຳᛛ፰ฆ૽こଇんᒣᇸ୷ஃக

歌手十愛かよこさんです。

昨年の同総会でも歌っていただきました。現在各種イベントに出演し活躍中です。

今後とも同総会のみなさまの御支援をお願いいたします。

連絡先　���-����-����
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大蛇山まつりの六山巡行がある７月２７日に撮影を開始‼

映画「オオムタアツシの青春」作品概要

�.企画意図

ᤕṓコஙஐ

གᙑᛢႅୄᨗとଉ൹༂ᙋᡜΎჸஐ୯୴୧ଠṷጚ

炭鉱のまち・大牟田は、かつて九州一とも言われた大変な賑わいを創出した歴史があり、昭和の空気を

漂わせる路地や飲食店など、その名残が大牟田の中心市街地には残っています。一方、労働争議や

炭鉱事故、人口減少、公害問題などのネガティブイメージも否定できません。

しかし、近年、市街地にも若い起業家の出店も目立ち、明るく健全な未来を予感させています。

本作は、大牟田市動物園と大牟田の漫画文化をモチーフにスマッシュヒットを記録した『いのちスケッチ』

（����）に続く第二弾であり、炭鉱都市ならではの庶民的なグルメと昭和情緒溢れる街並みを主な舞台

として、地域の活性化を目指すものです。

“日本の縮図”と言われた大牟田を舞台にした映画製作は、大牟田に留まらず全国の地方都市に対して

「地方創生」へのメッセージになると考えています。
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�.作品概要

監督: 瀬木直貴 　脚本: 松本稔

プロデューサー: 瀬木直貴 宮崎逸朗 ほか

出演: 著名な俳優陣に加えて公開オーディションを経て選出した地域キャストを交えて構成

撮影時期: ����年 �～�月（予定）

公開時期: ����年秋（予定）

後援: 福岡県・大牟田市・大牟田商工会議所 大牟田観光協会 大牟田医師会

協力: ARIAKE CREATIVE・福岡女学院大学 帝京大学 ほか

製作:「オオムタアツシの青春」製作委員会

制作プロダクション: ソウルボート

�.スケジュール

����年

�月 メインキャスト・地域キャスト発表

�月��日～ 現地撮影開始（約�週間）

����年

�月 完成・初号試写（予定）

�月 宣伝開始・タイアップイベントスタート（予定）

秋 全国ロードショー（予定）

�.物語

友人に裏切られ、夢である洋菓子店開店が危ぶまれる女性、亜美（��）。過去を隠して大牟田に来た青年、

司（��）。訳あって車上生活をする初老の元地方政治家、静男（��）。大牟田の町で３人が出会う契機となった

のは、�型糖尿病を患っている日奈子（��）がいじめられている現場に遭遇したことだった。日奈子もまた、

自分の人生に向き合い、ひたむきに生きていた。

天真爛漫で常に前向きな日奈子に触発されて、亜美、司、静男は、未来に向かって歩みはじめる。

亜美は洋菓子店を苦労の末にオープンし、それを手伝っていた静男と司は、洋菓子店の近くで焼き鳥屋を

始めた。そんなある日、司の過去を知る不良たちがこの街にやって来たのだった‥。

3回生 横山　富美子
妹　横山富美子は令和3年2月2日死去致しました。
永い間お世話さまになりました。
宅峯会の今後ますますの御発展を心よりお祈りしています。

3回生 村上　文子 母(村上文子)は本年6月26日に89才で亡くなりました。

4回生 八木橋　司
フト手に取った宅峰紙、思わず読み込んでしまい慌てて郵便局へ急ぐ夕暮れ時、
矢張り郷土は体に体にしみ込んでいるものらしいです。
編集者には悪いけどOB会の報告だけではなく、大牟田の元気印のニュースも入れてくれ

4回生 佐々木　薫 会報興味深く読ませて頂いています。

5回生 木原　孝夫 宅峰会、会員が居る限り続く事を切望します。

6回生 梶村　廉平 同窓会誌(宅峰)ありがとうございました。楽しく読みました。

6回生 池松　正 来月、誕生87才になります。色々とお世話になります

6回生 前田　弘子
妻、弘子　令和3年9月19日83才にて亡くなりました連絡遅れて済みませんでした
宅峯会の益々の御発展を祈念申し上げます。

6回生 森田　啓子 入所していますが、元気です。

6回生 中園　律子 宅峰が送られてくるたびに、なつかしく楽しく読ませて頂いてます。
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20回生 ᅵ山　㝯名 㜿⸽䜔まなみ㝔で⢭⚄⛉་としてാいています。まだまだ⌧ᙺです。

20回生 田中　裕
௧和6年より全な⤊άにはいります。
ᐇᐙのᩚ理と䛨まいです。

21回生 ⊷Ώ　㝯史
まだまだ元気にしています。
皆様も健康に␃ពし、㡹ᙇってください。

21回生 ▼ᆏ　᭸子 「宅ᓠ」からの情報、いつも楽しみにしております。

21回生 古賀　㔜Ⓩ 㛗かった䝁䝻䝘も᮰？䛭䜝䛭䜝皆で᪑行のάをしまし䜗うか。

21回生 ୕小田　 宅峯が᮶たので䝩䝑としました。

22回生 ᕝᮧ　ඞᙪ ≉待生でཷけたᚚᜠにᑡし䛪つᜠ㏉ししたいと思います。

22回生 中本　㍤美
久しぶりに読ませていただきᎰしかったです。
い䜝い䜝なことがありますが、皆さまయㄪに気をつけてお㐣ごし下さい。

22回生 ᕝ上　ㄔ
会報１㠃の「今、䛹䛢んなっとっと㻫」のḍはⰋいです䛽。続報を期待しています。
年も年会費ᡶっていたのに22回生のᡤに名が㍕っていないのは䜸䜹䝅䜲です䛽。

22回生 ❧ᕝ　⚽宜
⚾は、୕ᕝ小、⯪ὠ中、大南です。いい時代だったと思います。
あの㡭の௰㛫と今も時々㣧んでいます。大牟田にありがとうです。

22回生 中野　┿ᘪ
宅峯、届きました。άືしているみなさ䡚ん、おୡヰになります。䛭してありがとうございます。
これからもよ䜝しくお㢪いします。

22回生 ▼ᆏ　ಟ二 ᙺ員の皆様、おୡヰになり䛹うもありがとうございます。
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ᤌ�

２０２３年度の定期総会は九月九日「おおむたハイツ」に於いて開催されました。

コロナ禍以来四年振りとなる総会は場所がガーデンホテルからおおむたハイツへ変わりましたが大きな

混乱もなく進行し、その後に開催された懇親会も久し振りの再会の中、なごやかなムードの中で皆さん

楽しんでおられました。

1㻣回生 Ẋᮧ　⚽அ 元気で䜔ってます。皆様に会いたいです䛽。

1㻣回生 加藤田　ྩ子 ご苦労様です。もう一度帰りたいのですが䞉䞉䞉

1㻣回生 大ᇛ　由⣖子
会報సᡂ、おୡヰ様です。᭷㞴うございます。
䝅䝹䝞ー会員となり、ୡ⏺㑇⏘のᪧ㛗ᓮ⛯関୕ụᨭ⨫の䜺䜲䝗をしてます。
᮶牟のᢡ、お❧ᐤり頂ければᎰしいです。

1㻣回生 上　ᜨ一 1㻣回生の「古ᕼの㞟い」で幹事㛗としてά㌍してくれたᆏ本年⏨ྩがᛴ㏽。ᐢしくなりました。

18回生 ▼田　᠇一郎 後期㧗㱋⪅に㐩しても、次の႐ᑑ、ചᑑと㞟まるᶵ会はいっ䜁い䟿楽しみです。

18回生 ⢣　和⏨
年11᭶、18回生による後期㧗㱋⪅を⚃う会に参加しました。
᫇にᡠり楽しい䜂と時を㐣ごせました。
これからも会えるᶵ会があればⰋいな䡚とᛕ㢪しています。

18回生 原田　昭義 いつも楽しみにしています。？？？よ䜝しくお㢪いします。

18回生 中山　佳ᩍ ᚚୡヰ᭷㞴うございます。⥲会の┒会を♳ᛕします。

18回生 ᯇᑿ　㈼二 元気でくらしています。

18回生 ⵿田　一ᡂ Ἀ⦖に᮶て50年が㐣ぎました。大南18回の皆、元気なんかな䛑䡚

18回生 ᕝ部　ㄔ
3年๓に、䜔う50年ఫみ័れたᶓから大牟田に帰って᮶ました。
ዪᡣにඛ❧たれ一ேで生άしています。
大牟田の大南のேの方々にᨭえられ㡹ᙇっています。ேの大ษさを③ឤしています。

18回生 ᆏ口　ඞᐇ 㐜くなり⏦しヂありません。
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ᚨଠฉᠲᴛຄᙡᔏ௱ଥଝᱎᣋഊଠおẹ

晩夏の候、会員の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

日頃より同窓会運営につきまして、ご理解ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、会の運営につきましては皆様ご存知かとは存じますが、納入して頂いた年会費・広告掲載費収入のみ

で全てを賄っております。

その中でも会報誌「宅峯」の製作・発送費は全支出経費の大半を占めている現状です。

今年度は、その見積額が物価高騰の影響等もあり約２６０万円程となり、昨年度（約２１５万円）と比較すると

増額する見込みとなりました。

年会費・広告掲載費収入（昨年度実績�,���,���円）では賄いきれなくなっており、このままでは毎年大幅な

マイナスとなることが予想されます。

これが毎年繰り返されれば、同窓会の存続自体ができなくなるのは目前であると考えられます。

その為、今年度から会報誌「宅峯」は発送を中止し、新たに同窓会ホームページを立ち上げ、同窓会

ホームページ上にて公開いたします。

ホームページ作成には初期投資が必要にはなるものの、翌年以降の大幅なコストダウンに繋がることから

ホームページ作成に至りました。何卒、皆様のご理解賜りますようお願い申し上げます。

年々会費納入者については減少傾向にあります、同窓会をさらに発展・継続させるためには皆様のお力添え

が必要でございます。是非、会費納入・広告掲載にご協力賜りますようお願い申し上げます。

年会費：１口２，０００円　　広告掲載費：１口５，０００円（デザイン費は別途必要）

会費納入につきましては郵便振替用紙をご利用ください。

大牟田南高等学校同窓会

会長　坂口　裕介

18回生 小ᯘ　ⰾᯞ
ふるさとの᪂しい情報䠄⛣り変䜟り䜖く大牟田䠅とᬽらしていた㡭の事を㔜䛽ྜ䜟せて、
懐かしい思いฟがよみがえってきます。
いつも送付をありがとうございます。

18回生 ᐑὠ　ᩄ信
大⺬山⚍りを䝴ー䝏䝳ー䝤で見ました。なつかしくなりました。
また、？？？？？、楽しみにしております。

19回生 ᳃　ⱱ

懐かしい大牟田の情報をお送りいただく同窓会事ົᒁの方々にᚰからお♩⏦し上䛢ます。
卒業から？？？௨上経ち、ఱがあってもおかしくない年代となっていますが、
STAY 
㼅㻻㼁㻺㻳で大牟田のேに会おうと思いま。？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？

19回生 ㇏ᮧ　㇏༤ いつもᚚୡヰ様です。暑い毎日、䛹う䛮ご自愛下さい。

19回生 吉ᒸ　ඞᕫ 䠓０ᡯをすぎて宅峯䝕䝡䝳ーしました。

19回生 ᖹ　༓✑ 同窓会にはฟᖍできませんが、┒会に⤊䜟ることを㢪っております。

19回生 ᯇᒸ　Ⰻᙲ １䠕回ᯇᒸⰋᙲです、宅峯よ䜝しくお㢪いします。

19回生 大ሯ　ὒ一 宅峯、再หありがとうございます。

20回生 中ᔱ　⚽子
暑い暑い夏、䛭して䝁䝻䝘。生きてくのも大変だなと③ឤしています。
⚾は美しさと➗いだけが䠄䝡ー䝹も䠅取り、今年も⚾らしくဏきます。

20回生 ⏥ᩫ田　和子 毎ྕ、大南䞉大牟田情報、᭷㞴うございます。㐣年度分もᑡ々ྵめて送㔠⮴します。

20回生 ᳃　㐓生 皆様の健康と発ᒎをお♳りしています。

20回生 小代　ᇶ༤ 4年振りの宅峯、ఱᨾか懐かしくᣏ読いたしました。ありがとうございます。
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9回生 ⊷Ώ　義郎 ⊂り㌟となり10年を㏄えましたが䝔䝙䝇、䝂䝹䝣と楽しんで元気に㐣ごしています。

9回生 本ከ　䝅䝈子
䜂さしぶりの大牟田䇿大南䇿のᏐをみた時は一ᑍ䇺うるっと䇺しました。
䝁䝻䝘がཤったら一度一度帰りたいと思ってますがー。無事でいたいです。

9回生 ᡞ上　ᬸᩄ いつもおୡヰになっています。今年もよ䜝しくお㢪いします。

9回生 上野　㞞ᐉ 宅ᓠ会⥲会おめでとう。宅ᓠ会は永㐲䟿㡹ᙇ䜝う䟿

9回生 藤本　ㄔ いつまでも続けて下さい。幹事様ᚚ苦労様です

10回生 田中　⣖ᩥ ⡿ᑑの同窓会まで健康で㡹ᙇりたいと思っています

10回生 上ᮧ　和子
毎日䜹ー䝤䝇、䝸䞁䝟䝬䝑䝃ー䝆、䝇䝖䝺䝑䝏య᧯で元気です。82ᡯです。
いつもおୡヰありがとうございます。

10回生 本ᮧ　ṇ子 ありがとう　久しぶりの宅峯うれしかった。

10回生 ⃝㇂　⣖代子 久しぶりの宅ᓠ紙とてもᎰしかったです。すみからすみ㎾読みました。

10回生 Ἑᮧ　䝃䝎䜶 㟼ᒸにて元気にしております。

11回生 小ᐑ　ⱥႹ 2019年から2023年までの5年㛫の会費です。

11回生 Ἀᓮ　継則
ㄶゼ、ྑி、大南と㟷時代を㐣ごした　ふるさと大牟田䛭れも㞳れて64年になります。
宅ᓠなつかしく大南時代を思い㉳しています。

ቴ᳅ᆁ༁ඕṓ

おಉ଼ୄඕṓଉରଋ

宅峯は古里や母校の様子を同窓生にお知らせをする情報紙であり交流の場です。

各地の話題、同期会報告などをお寄せください。

原稿は広報委員会で編集いたします。（匿名の原稿は掲載できません）

コメント（詳細）をお送りください。写真画像も掲載可能です

また紙面の都合等で掲載できないこともあります。

原稿の宛て先は次の通りです。

〒���-����

大牟田市上官町�-��-�　大牟田南高校同窓会事務局
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11回生 ᙗ永　Ꮥ一 いつもありがとうございます

11回生 ᆏ　Ⱗ美代
久し振りの宅峯Ꮀしくᣏ見しました。ඵ༑㊰を㉺え帰㒓する事も䜋とん䛹なくなりました。
ᨾ㒓を知る၏一の情報ㄅです。これからも楽しみにしております。

11回生 ᑿụ　㈼ኈ おୡヰかけます。

11回生 ᇛྎ　᭷Ⅽ子
ᨾ㒓大牟田市の⌧≧をヲしく知ることがฟ᮶᭷㞴うございます。
᫂るい䝙䝳ー䝇がከく、ますますのご発ᒎを㢪っております。

12回生 㛛田　䝭䝘䝭 大変Ꮀしくᣏ見しています

12回生 江㢌　子
幹事の皆様いつも᭷㞴うございます。年に1度の会報なつかしくᣏ見しております。
⚾は81ᡯになりましたが、まだ⌧ᙺでാいています。

12回生 ᒸᯘ　༟夫 య⫱㤋䜔䝩䝔䝹の情報᭷㞴い䟿今度行くときはἩまれる。㐩たち元気でー䟿䟿　රᗜ　ᒸᯘ

12回生 㟷ᰗ　ᴿኴ郎
宅ᓠ発行にᦠ䜟る方々おୡヰ様です。
同期会の┿ᩥ㠃をᣏ見し、ฟᖍされた方々を⩎ましく思い、
自分も㡹ᙇらなければとỴពした次➨です。

12回生 Ṋ田　義㝯 ⥲会の┒会を♳ᛕします。

12回生 ᖹ　ᩄᙪ 本ே、ᖹᩄᙪ、௧㻚5㻚5㻚22日ஸくなりました。　　ᖹ䜿䜲子

12回生 ⊷Ώ　子 会報をいつも楽しみに見ています。は䛨めて会費を振り込みます。⏦しヂないです。

12回生 大ᕝ　῟子
同窓会報「宅峯」を見て6回生のጜは12回生の⚾と一⥴に⥲会にฟᖍいたしました。
⏑ᮌ山のኤ日䞉ኴ㰘₇ዌもሓ⬟いたしました。ᙺ員の皆々様ありがとうございました。

ቴ᳅ᆁ༁ඕṓ

࿊၉Ⴒย௹ᣞశコ

こちらは、宅峯新聞がホームページ形式へと進化したことに伴い、新たな取り組みとして、継続して広告掲載

いただいている広告主をご紹介するコーナーです。

その第一弾として登場するのは・・・

ご注文は、ふぞろいの蜜柑たち本舗　電話/FAX ����-��-����まで

夏目漱石ゆかりの地　良質な温泉でも有名な、熊本県玉名市天水で蜜柑園「ふぞろいの蜜柑たち本舗」を

経営する��回生 井上和美さん(旧姓河野)をご紹介します。天水温泉よりさらに急な坂道を上ったところに

園はあります。晴れた日の蜜柑園からはきらきらと水面が光る有明海を挟んで多良岳や雲仙岳が望める

そこはもう別天地のよう。みかんの花の時期には、ふんわりと甘い香りがあたりに漂いうっとりしそうです。

気候に恵まれたこの地では、皮が薄くて酸味が少ないあまーい蜜柑が特徴です。見渡す限りの広大な蜜柑園

を家族で切り盛りしている井上家。広く高低差の大きい農園を管理するのは大変な根気と労力を必要とする

ことでしょう。秋の収穫時期には、パート従業員・親戚・友人総動員での集荷となるそう。「大変だし、きつい

仕事だけど、お客様が喜んでくださるお顔を思い浮かべたら、暑くても雨が降っても頑張れる!」と流れる汗を

腕で拭う井上さんご夫婦。有明海の水面のきらきらにも負けないご夫婦の笑顔が素敵です。蜜柑のほかにも

三色のアスパラガスやSDG’s目標��(作る責任・つかう責任)への食品廃棄を減らす積極的取り組みとして

ドライみかんへも取り組む井上家。現在は、観光農園ではなく生産農園としての経営のため、市場へ出荷

する蜜柑のほかは、電話やFAXで予約すれば、購入可能とのこと。

令和�年度参考価格(送料別)/�,���円(�kg)
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12回生 川口　英敏 幹事の方に感謝です。大牟田に帰れる日を楽しみにしています。

13回生 上原　穀宏
宅峯の発刊送付ありがとうございました。なつかしく隅から隅まで読みました。
次号も楽しみにしています。
13回生諸氏よ、先は短いけれど、もう少し頑張りましょう。

13回生 友田　公治 幹事学年の皆様、ご苦労様です。盛会を祈念しております。

13回生 清水　勝子

13回卒の喜寿の会は、？？？コロナで急遽中止になってしまいましたが、
世話役の皆様のご尽力で傘寿の会が行われることになり、大喜びしてすぐに出席の返事を出しま
した。
その日を楽しみにしております。

13回生 高波　裕子
9月16日、大南13回卒、傘寿を祝う同窓会に行ってきました。
43人もそろい、高校時代の青春を取り戻しました。

14回生 市川　末広
何の不自由もなくここで生活しています。しかしふる里は大牟田でしかありません。
会の人には感謝です。

14回生 永尾　哲夫
高校は関係ありませんが、2年前に三川小、三里小、船津中の
喜寿の合同祝賀会が企画されましたがコロナで中止になり残念でした。

14回生 三上　章道 久しぶりの「宅峯」(38号)を楽しく読ませて頂きました。39号を待っています。

14回生 日野林　克子

コロナで発行がなく寂しく思っておりましたが、今年も夏と共に故郷のなつかしい便りが届き、
とても嬉しく拝見させて頂きました。
大牟田にも体育館が新しく出来るそうで、大牟田の復活に希望が見える気がしました。
大蛇山への参加、宅峯会館回りのおそうじ等、お世話様です。
私は今年78才になってしまいましたが、もう一度？？？が可能になる？？？？

14回生 中村　清江
遅くなり申し訳ございません。洋一は今年で7回忌になりました。
バタバタして用紙をなくして、そのままになっていました。
楽しみに読んでいました。ありがとうございます。

15回生 堂本　良男
久しぶりの宅峯ありがとうございました。
私も三里小、船津中を卒業しており、なつかしく読ませて頂きました。今後共宜しくお願いします。

会費納入者 1

3回生 横山　富美子 ¥20,000 12回生 白谷　勇夫 ¥5,000 23回生 江田　豊子 ¥4,000

9回生 横山　聰子 ¥20,000 12回生 門田　ミナミ ¥5,000 23回生 松吉　千代 ¥4,000

14回生 市川　末広 ¥20,000 12回生 江頭　友子 ¥5,000 24回生 森田　陽一 ¥4,000

32回生 兼頭　康二郎 ¥20,000 13回生 鹿毛　ヒロ子 ¥5,000 24回生 嵯峨野　朋子 ¥4,000

5回生 木原　孝夫 ¥10,000 13回生 友田　公治 ¥5,000 25回生 田中　敬蔵 ¥4,000

7回生 川端　信一 ¥10,000 15回生 堂本　良男 ¥5,000 25回生 西田　守 ¥4,000

7回生 古賀　純子 ¥10,000 16回生 浜本　達子 ¥5,000 25回生 鍋島　純子 ¥4,000

9回生 川原　貴美子 ¥10,000 16回生 角　憲子 ¥5,000 25回生 西田　晃 ¥4,000

10回生 西田　志保子 ¥10,000 18回生 石田　憲一郎 ¥5,000 27回生 上田　峰幸 ¥4,000

11回生 長尾　徳博 ¥10,000 18回生 森松　正一 ¥5,000 29回生 三栗野　堅二 ¥4,000

11回生 小宮　英嗣 ¥10,000 18回生 小柳　敏昭 ¥5,000 29回生 古賀　寿美子 ¥4,000

12回生 月野　眞紀子 ¥10,000 18回生 粱井　和男 ¥5,000 32回生 野崎　喜代美 ¥4,000

12回生 川端　英輔 ¥10,000 19回生 一木　正博 ¥5,000 33回生 山本　由香 ¥4,000

13回生 上原　穀宏 ¥10,000 19回生 吉岡　克己 ¥5,000 33回生 木曽　和恵 ¥4,000

13回生 山口　龍二 ¥10,000 20回生 中嶋　秀子 ¥5,000 37回生 竹田　祐子 ¥4,000

14回生 永尾　哲夫 ¥10,000 20回生 北岡　妙子 ¥5,000 定南11回生 内苑　昭夫 ¥4,000

14回生 徳永　壡典 ¥10,000 20回生 甲斐田　和子 ¥5,000 定南25回生 松岡　巌 ¥4,000

17回生 吉田　達彦 ¥10,000 20回生 牟田口　敏 ¥5,000 3回生 鍛治　一之 ¥3,000

17回生 馬場　昭次 ¥10,000 21回生 今村　國年 ¥5,000 6回生 吉松　幹夫 ¥3,000

18回生 武田　佳秀 ¥10,000 21回生 猿渡　隆史 ¥5,000 7回生 佐田　朋子 ¥3,000

18回生 八田　真 ¥10,000 23回生 島　哲男 ¥5,000 10回生 桑原　邦彦 ¥3,000

18回生 平川　武文 ¥10,000 25回生 秋山　堅栄 ¥5,000 10回生 田中　紀文 ¥3,000

19回生 宮川　義雄 ¥10,000 25回生 立山　洋介 ¥5,000 12回生 岡林　卓夫 ¥3,000

21回生 佐藤　好史 ¥10,000 25回生 緒方　仁 ¥5,000 12回生 青柳　榮太郎 ¥3,000

22回生 川村　克彦 ¥10,000 25回生 前川　博文 ¥5,000 14回生 久　文子 ¥3,000

22回生 小松　キミ子 ¥10,000 25回生 塚野　仙哉 ¥5,000 15回生 堤　乙生 ¥3,000

23回生 橋本　せつ子 ¥10,000 26回生 宮崎　誠吾 ¥5,000 17回生 間　フサ子 ¥3,000

24回生 猿渡　正洋 ¥10,000 26回生 川畑　克行 ¥5,000 20回生 森　逸生 ¥3,000

25回生 片山　由実子 ¥10,000 26回生 吉田　信二 ¥5,000 22回生 吉田　いつ子 ¥3,000

33回生 砂原　一法 ¥10,000 32回生 松野　功明 ¥5,000 25回生 渚　龍起 ¥3,000

35回生 山﨑　智太郎 ¥10,000 33回生 山﨑　雄一 ¥5,000 25回生 甲斐田　一男 ¥3,000

定南07回生 宮崎　勝友 ¥10,000 33回生 西川　早美 ¥5,000 36回生 棚町　康子 ¥3,000

定南20回生 今川　住義 ¥10,000 35回生 江上　裕次郎 ¥5,000 3回生 村上　文子 ¥2,000

19回生 森　茂 ¥8,000 8回生 壇　徳次郎 ¥4,000 3回生 北村　豊 ¥2,000

5回生 山川　昌子 ¥6,000 11回生 沖崎　継則 ¥4,000 4回生 原　孝 ¥2,000

17回生 猿渡　惠一郎 ¥6,000 11回生 堺　忠彦 ¥4,000 4回生 佐々木　薫 ¥2,000

18回生 吉田　久美子 ¥6,000 14回生 三上　章道 ¥4,000 4回生 中島　実 ¥2,000

19回生 豊村　豊博 ¥6,000 14回生 日野林　克子 ¥4,000 5回生 伊津野　美子 ¥2,000

22回生 中本　輝美 ¥6,000 15回生 伊藤　雅子 ¥4,000 5回生 深川　文子 ¥2,000

23回生 原田　寛 ¥6,000 15回生 村田　詔子 ¥4,000 5回生 松嶋　はるみ ¥2,000

24回生 中村　忠 ¥6,000 16回生 宮﨑　敏子 ¥4,000 5回生 仁禮　尚道 ¥2,000

25回生 今古賀　真介 ¥6,000 17回生 尾場瀬　理枝子 ¥4,000 5回生 松田　諒子 ¥2,000

27回生 小野　美智子 ¥6,000 17回生 将口　忍 ¥4,000 6回生 梶村　廉平 ¥2,000

4回生 八木橋　司 ¥5,000 17回生 宮地　潔・好子 ¥4,000 6回生 池松　正 ¥2,000

6回生 北原　彰 ¥5,000 17回生 嶋田　雅俊 ¥4,000 6回生 前田　弘子 ¥2,000

7回生 萩尾　正明 ¥5,000 18回生 原田　昭義 ¥4,000 6回生 森田　啓子 ¥2,000

9回生 猿渡　義郎 ¥5,000 20回生 徳永　久子 ¥4,000 6回生 中園　律子 ¥2,000

9回生 本多　シズ子 ¥5,000 20回生 冨永　諭 ¥4,000 6回生 田中　真澄 ¥2,000

10回生 田中　洋一 ¥5,000 21回生 伊藤　清子 ¥4,000 7回生 大城　敬重 ¥2,000

10回生 大木　寛子 ¥5,000 22回生 志水　重己 ¥4,000 7回生 中島　正子 ¥2,000 
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15回生 村田　詔子 宅峯が来ると十代のころを思い出します。

15回生 近藤　紘子
2023年7月22日に63年ぶりに右京中の同窓会に出席しました。
大蛇山祭りの中、思い出話しに花が咲きましたヨ。

15回生 蓮尾　英代
今年の夏も大変でした。年々歳を重ねると暑さも寒さもこたえます。
年会費、少額ですが、私の切手代だけです。

15回生 磯田　政克 大南は理科、社会科それぞれ？？？？？

15回生 秋枝　智代利 大牟田のなつかしい便り、ニュース、楽しみにしています。

15回生 野島　良子 平成24年、熊本市が政令指定都市となり、住所表記が北区徳王  丁目  番  号となりました。

16回生 浜本　達子
S40年卒は何回生になるのでしょうか。皆様お元気でしょうか。
動けるうちにお会いしたいものです。

16回生 柴田　紀彦
宅峯の文字が大きくなって読みやすくなりました。
16回生も後期高齢者に仲間入りしました。

16回生 江本　朝子
宅峯楽しみに拝読しております。いろいろと生まれ故郷のことが知れてうれしいです。
これからもお世話になります。

16回生 猿渡　和子 福岡市内で「どうしよる会」という名のグループをつくり、毎月第３（木)に親睦会を続けています。

17回生 宮地　潔・好子

宅峯が届かない3年間の思いは「もう廃刊なのかなぁー、寂しいなぁー」との思いでした。
久々に届いた宅峯で大牟田市内の最新情報と同窓生の活躍が読めて懐かしく笑顔になれました
。
次号も楽しみにしています。会費二人分です。

17回生 飯笹　嘉文 同窓生の皆さんにLINE、飲み会と声をかけて頂き、元気をもらっています。

会費納入者 2

7回生 早田　美代子 ¥2,000 12回生 斉藤　久恵 ¥2,000 16回生 柴田　紀彦 ¥2,000

7回生 横田　真知子 ¥2,000 12回生 猿渡　春子 ¥2,000 16回生 武藤　裕助 ¥2,000

7回生 菊次　正行 ¥2,000 12回生 武藤　久美子 ¥2,000 16回生 矢野　俊作 ¥2,000

8回生 松尾　政夫 ¥2,000 12回生 大川　淳子 ¥2,000 16回生 江本　朝子 ¥2,000

8回生 中尾　国寿 ¥2,000 12回生 佐々木　祐二 ¥2,000 16回生 大西　妙美 ¥2,000

8回生 種村　茂明 ¥2,000 12回生 川口　英敏 ¥2,000 16回生 藤原　和範 ¥2,000

8回生 岩本　博安 ¥2,000 12回生 野田　紀子 ¥2,000 16回生 猿渡　和子 ¥2,000

8回生 中山　征士郎 ¥2,000 12回生 寶亀　慶子 ¥2,000 16回生 福永　和子 ¥2,000

8回生 吉本　能子 ¥2,000 13回生 服部　優子 ¥2,000 17回生 飯笹　嘉文 ¥2,000

8回生 渡辺　アツ子 ¥2,000 13回生 増田　勝彦 ¥2,000 17回生 金子　正博 ¥2,000

8回生 久保　武志 ¥2,000 13回生 岡安　清美 ¥2,000 17回生 黒田　修 ¥2,000

9回生 戸上　暢敏 ¥2,000 13回生 神田　桂子 ¥2,000 17回生 伊藤　好子 ¥2,000

9回生 村井　大成 ¥2,000 13回生 森　フジ子 ¥2,000 17回生 坂本　冨美子 ¥2,000

9回生 上野　雅宣 ¥2,000 13回生 上田　美耶子 ¥2,000 17回生 荒木　祐治 ¥2,000

9回生 沖　俊和 ¥2,000 13回生 小柳　秀子 ¥2,000 17回生 中島　由香里 ¥2,000

9回生 斉藤　弘幸 ¥2,000 13回生 中村　十志子 ¥2,000 17回生 福井　ミドリ ¥2,000

9回生 丸野　和子 ¥2,000 13回生 力久　孝則 ¥2,000 17回生 高田　和人 ¥2,000

9回生 原田　大和 ¥2,000 13回生 中村　靖子 ¥2,000 17回生 古賀　研一 ¥2,000

9回生 藤本　誠 ¥2,000 13回生 清水　勝子 ¥2,000 17回生 平嶋　康正 ¥2,000

10回生 上村　和子 ¥2,000 13回生 魚瀬　美保子 ¥2,000 17回生 飯島　チヅ子 ¥2,000

10回生 長田　美智代 ¥2,000 13回生 坂本　節子 ¥2,000 17回生 殿村　秀之 ¥2,000

10回生 本村　正子 ¥2,000 13回生 高波　裕子 ¥2,000 17回生 小柳　泰之 ¥2,000

10回生 本村　郁子 ¥2,000 14回生 森　鎌孜 ¥2,000 17回生 永岡　陽子 ¥2,000

10回生 澤谷　紀代子 ¥2,000 14回生 岡村　正 ¥2,000 17回生 西山　正清 ¥2,000

10回生 古賀　正茂 ¥2,000 14回生 塚本　二作 ¥2,000 17回生 加藤田　君子 ¥2,000

10回生 斉藤　美末 ¥2,000 14回生 牛島　禮司 ¥2,000 17回生 小山　和代 ¥2,000

10回生 四元　和代 ¥2,000 14回生 熊谷　弘 ¥2,000 17回生 大城　由紀子 ¥2,000

10回生 河村　サダエ ¥2,000 14回生 石橋　靖徳 ¥2,000 17回生 井上　恵一 ¥2,000

10回生 松尾　有朋 ¥2,000 14回生 岩本　清治 ¥2,000 17回生 久保　貴美子 ¥2,000

10回生 久保　惠璋 ¥2,000 14回生 永野　卓昭 ¥2,000 17回生 森田　博之 ¥2,000

10回生 古川　豊子 ¥2,000 14回生 山中　繁治 ¥2,000 17回生 近藤　建 ¥2,000

11回生 彌永　幸一 ¥2,000 14回生 中村　清江 ¥2,000 18回生 青田　昭子 ¥2,000

11回生 坂梨　芙美代 ¥2,000 14回生 山本　光子 ¥2,000 18回生 前川　年生 ¥2,000

11回生 尾池　賢士 ¥2,000 14回生 林　弘幸 ¥2,000 18回生 行実　由美子 ¥2,000

11回生 山根　真大 ¥2,000 14回生 森　康博 ¥2,000 18回生 高岡　健次 ¥2,000

11回生 城台　有為子 ¥2,000 14回生 南　隆也 ¥2,000 18回生 中山　佳教 ¥2,000

11回生 森野　泰彦 ¥2,000 14回生 北原　捷子 ¥2,000 18回生 松尾　賢二 ¥2,000

11回生 田嶋　邦彦 ¥2,000 15回生 古庄　久夫 ¥2,000 18回生 宮城　久美子 ¥2,000

11回生 油布　邦子 ¥2,000 15回生 近藤　紘子 ¥2,000 18回生 渋田　博司 ¥2,000

12回生 漆川　芳國 ¥2,000 15回生 蓮尾　英代 ¥2,000 18回生 川鍋　久 ¥2,000

12回生 武田　義隆 ¥2,000 15回生 池田　光子 ¥2,000 18回生 沼田　幹男 ¥2,000

12回生 江波　栞 ¥2,000 15回生 磯田　政克 ¥2,000 18回生 蓑田　一成 ¥2,000

12回生 平　博喜 ¥2,000 15回生 秋枝　智代利 ¥2,000 18回生 武田　廣 ¥2,000

12回生 中村　孝興 ¥2,000 15回生 平　隆義 ¥2,000 18回生 川部　誠治 ¥2,000

12回生 大村　大昭 ¥2,000 15回生 東田　ハルミ ¥2,000 18回生 西田　強 ¥2,000

12回生 平　敏彦 ¥2,000 15回生 古川　和也 ¥2,000 18回生 池田　徹男 ¥2,000

12回生 有田　順子 ¥2,000 15回生 沢村　秀二 ¥2,000 18回生 花島　邦子 ¥2,000

12回生 有冨　輝美 ¥2,000 15回生 中川原　資章 ¥2,000 18回生 坂口　克実 ¥2,000

12回生 船津　勝子 ¥2,000 15回生 野島　良子 ¥2,000 18回生 田島　秀二 ¥2,000

12回生 松田　丞司 ¥2,000 16回生 岡田　和憲 ¥2,000 18回生 武田　悦代 ¥2,000 
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17回生 殿村　秀之 元気でやってます。皆様に会いたいですね。

17回生 加藤田　君子 ご苦労様です。もう一度帰りたいのですが・・・

17回生 大城　由紀子
会報作成、お世話様です。有難うございます。
シルバー会員となり、世界遺産の旧長崎税関三池支署のガイドをしてます。
来牟の折、お立寄り頂ければ嬉しいです。

17回生 井上　恵一 17回生の「古希の集い」で幹事長として活躍してくれた坂本年男君が急逝。寂しくなりました。

18回生 石田　憲一郎 後期高齢者に達しても、次の喜寿、傘寿と集まる機会はいっぱい！楽しみです。

18回生 粱井　和男
昨年11月、18回生による後期高齢者を祝う会に参加しました。
昔に戻り楽しいひと時を過ごせました。
これからも会える機会があれば良いな～と念願しています。

18回生 原田　昭義 いつも楽しみにしています。？？？よろしくお願いします。

18回生 中山　佳教 御世話有難うございます。総会の盛会を祈念します。

18回生 松尾　賢二 元気でくらしています。

18回生 蓑田　一成 沖縄に来て50年が過ぎました。大南18回の皆、元気なんかなぁ～

18回生 川部　誠治
3年前に、やう50年住み慣れた横浜から大牟田に帰って来ました。
女房に先立たれ一人で生活しています。
大牟田の大南の友人の方々に支えられ頑張っています。友人の大切さを痛感しています。

18回生 坂口　克実 遅くなり申し訳ありません。

会費納入者 3

18回生 小林　芳枝 ¥2,000 20回生 山下　明博 ¥2,000 23回生 羽江　順 ¥2,000

18回生 井元　由美子 ¥2,000 20回生 野村　洋人 ¥2,000 23回生 猿渡　聖也 ¥2,000

18回生 田中　英敏 ¥2,000 20回生 鶴田　豊大 ¥2,000 23回生 前田　一実 ¥2,000

18回生 村上　久幸 ¥2,000 20回生 甲木　朝子 ¥2,000 23回生 牟田　ヒデ子 ¥2,000

18回生 山田　文雄 ¥2,000 20回生 矢島　光範 ¥2,000 23回生 中原　慎也 ¥2,000

18回生 畑田　英敏 ¥2,000 20回生 堤　泰博 ¥2,000 23回生 鬼塚　勇吉 ¥2,000

18回生 宮津　敏信 ¥2,000 20回生 山本　重信 ¥2,000 23回生 荒木　千春 ¥2,000

18回生 大原　敏久 ¥2,000 20回生 小代　基博 ¥2,000 23回生 嶋田　真幸 ¥2,000

18回生 伊地知　美紀子 ¥2,000 20回生 土山　隆名 ¥2,000 23回生 井出　信介 ¥2,000

18回生 原田　千恵子 ¥2,000 20回生 古川　容休 ¥2,000 23回生 堤　慎二 ¥2,000

19回生 木下　賢一 ¥2,000 20回生 田中　裕治 ¥2,000 23回生 髙比良　栄子 ¥2,000

19回生 田中　豊 ¥2,000 20回生 平原　順子 ¥2,000 23回生 下村　俊介 ¥2,000

19回生 徳永　洋紀 ¥2,000 20回生 東川　美代 ¥2,000 23回生 川原　一博 ¥2,000

19回生 山下　知子 ¥2,000 20回生 安永　三郎 ¥2,000 23回生 中川　真弓 ¥2,000

19回生 辻　良憲 ¥2,000 20回生 武田　道子 ¥2,000 23回生 東　寿美 ¥2,000

19回生 西原　賢子 ¥2,000 20回生 坂本　澄生 ¥2,000 23回生 柴尾　美智代 ¥2,000

19回生 岡村　博人 ¥2,000 20回生 大滝　善久 ¥2,000 23回生 池田　秀行 ¥2,000

19回生 野口　利博 ¥2,000 20回生 板倉　敏子 ¥2,000 23回生 中渡　祐二 ¥2,000

19回生 藤吉　貞志 ¥2,000 20回生 佐藤　正典 ¥2,000 23回生 井上　万里子 ¥2,000

19回生 宮地　廣 ¥2,000 20回生 塩満　聖子 ¥2,000 23回生 佐田　友子 ¥2,000

19回生 三井　裕子 ¥2,000 20回生 原田　憲志 ¥2,000 23回生 岩渕　久男 ¥2,000

19回生 田中　美恵子 ¥2,000 21回生 猿渡　信男 ¥2,000 23回生 猿渡　加代子 ¥2,000

19回生 石橋　博美 ¥2,000 21回生 石坂　朋子 ¥2,000 23回生 田中　信也 ¥2,000

19回生 末吉　香代子 ¥2,000 21回生 長友　紀子 ¥2,000 23回生 高田　文恵 ¥2,000

19回生 金森　陽子 ¥2,000 21回生 古賀　重登 ¥2,000 23回生 木下　律子 ¥2,000

19回生 森田　貴美子 ¥2,000 21回生 三小田　勲 ¥2,000 23回生 境　洋子 ¥2,000

19回生 堀　康博 ¥2,000 21回生 中島　洋 ¥2,000 23回生 萬矢　整子 ¥2,000

19回生 須﨑　久美子 ¥2,000 21回生 永松　二郎 ¥2,000 23回生 冨永　正勝 ¥2,000

19回生 二見　章子 ¥2,000 21回生 久原　理 ¥2,000 24回生 佐川　元子 ¥2,000

19回生 橋本　敏子 ¥2,000 21回生 宮原　龍太郎 ¥2,000 24回生 中村　秀文 ¥2,000

19回生 橋本　博敏 ¥2,000 21回生 永松　良江 ¥2,000 24回生 猿渡　修策 ¥2,000

19回生 久保田　孝子 ¥2,000 22回生 木下　誠一 ¥2,000 24回生 古城　治信 ¥2,000

19回生 平井　千穂 ¥2,000 22回生 川上　誠 ¥2,000 24回生 西本　由美子 ¥2,000

19回生 梅原　英治 ¥2,000 22回生 立川　秀宜 ¥2,000 24回生 森田　卓志 ¥2,000

19回生 森永　松伸 ¥2,000 22回生 大島　一枝 ¥2,000 24回生 松吉　彰二 ¥2,000

19回生 古賀　伸二 ¥2,000 22回生 小柳　博靖 ¥2,000 24回生 砥上　治美 ¥2,000

19回生 永岡　広光 ¥2,000 22回生 中野　真弓 ¥2,000 24回生 堺　康馬 ¥2,000

19回生 磧守　真一 ¥2,000 22回生 石坂　修二 ¥2,000 24回生 太田　佳代子 ¥2,000

19回生 松岡　良彰 ¥2,000 22回生 有働　知生 ¥2,000 24回生 大道　敬子 ¥2,000

19回生 打越　昇 ¥2,000 22回生 上田　洋子 ¥2,000 24回生 銘苅　香代子 ¥2,000

19回生 橋本　都年 ¥2,000 22回生 亀井　慎一郎 ¥2,000 24回生 榎本　充 ¥2,000

19回生 丹波　純子 ¥2,000 22回生 中尾　義光 ¥2,000 24回生 林田　純孝 ¥2,000

19回生 小柳　正夫 ¥2,000 22回生 本木　さゆみ ¥2,000 25回生 栗原　文子 ¥2,000

19回生 大塚　洋一 ¥2,000 22回生 梅井　一之 ¥2,000 25回生 真島　起恵子 ¥2,000

19回生 五十嵐　勝己 ¥2,000 22回生 幸田　泰樹 ¥2,000 25回生 松田　ひとみ ¥2,000

19回生 鹿毛　俊孝 ¥2,000 22回生 水田　栄子 ¥2,000 25回生 濱﨑　光広 ¥2,000

19回生 古川　すみ世 ¥2,000 23回生 西島　恭子 ¥2,000 25回生 平山　康弘 ¥2,000

19回生 西原　賢子 ¥2,000 23回生 平田　さち子 ¥2,000 25回生 田尻　礼子 ¥2,000

20回生 佐﨑　和子 ¥2,000 23回生 嶽本　敏明 ¥2,000 25回生 山本　勉 ¥2,000

20回生 馬場　潔 ¥2,000 23回生 東浦　京子 ¥2,000 25回生 立川　敬三 ¥2,000 
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18回生 小林　芳枝
ふるさとの新しい情報（移り変わりゆく大牟田）と暮らしていた頃の事を重ね合わせて、
懐かしい思い出がよみがえってきます。
いつも送付をありがとうございます。

18回生 宮津　敏信
大蛇山祭りをユーチューブで見ました。なつかしくなりました。
また、？？？？？、楽しみにしております。

19回生 森　茂

懐かしい大牟田の情報をお送りいただく同窓会事務局の方々に心からお礼申し上げます。
卒業から？？？以上経ち、何があってもおかしくない年代となっていますが、
STAY 
YOUNGで大牟田の友人に会おうと思いま。？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？

19回生 豊村　豊博 いつも御世話様です。暑い毎日、どうぞご自愛下さい。

19回生 吉岡　克己 ７０才をすぎて宅峯デビューしました。

19回生 平井　千穂 同窓会には出席できませんが、盛会裏に終わることを願っております。

19回生 松岡　良彰 １９回松岡良彰です、宅峯よろしくお願いします。

19回生 大塚　洋一 宅峯、再刊ありがとうございます。

20回生 中嶋　秀子
暑い暑い夏、そしてコロナ。生きてくのも大変だなと痛感しています。
私は美しさと笑いだけが（ビールも）取り柄、今年も私らしく咲きます。

20回生 甲斐田　和子 毎号、大南・大牟田情報、有難うございます。過年度分も少々含めて送金致します。

20回生 森　逸生 皆様の健康と発展をお祈りしています。

20回生 小代　基博 4年振りの宅峯、何故か懐かしく拝読いたしました。ありがとうございます。

会費納入者 4

25回生 西川　幸代 ¥2,000 29回生 西江口　和也 ¥2,000 市女３回生 宮原　絹子 ¥2,000

25回生 井原　公輔 ¥2,000 29回生 松田　淳子 ¥2,000 市女4回生 硯川　晴美 ¥2,000

25回生 田尻　倫子 ¥2,000 29回生 佐々木　円 ¥2,000 定三１回生 戸嶋　保治 ¥2,000

25回生 亀山　郁子 ¥2,000 30回生 植木　玲子 ¥2,000 定南08回生 田原　昌治 ¥2,000

25回生 今関　康子 ¥2,000 30回生 立石　美智代 ¥2,000 定南11回生 大島　義幸 ¥2,000

25回生 深川　誠治 ¥2,000 30回生 松川　理恵 ¥2,000 定南11回生 牛島　雅子 ¥2,000

25回生 古賀　義則 ¥2,000 30回生 伊藤　由美子 ¥2,000 定南11回生 牛島　秀敏 ¥2,000

25回生 井出　聖吾 ¥2,000 30回生 古澤　邦彦 ¥2,000 定南12回生 岩本　繁徳 ¥2,000

25回生 池﨑　明子 ¥2,000 30回生 堤　浩詞 ¥2,000 定南12回生 石丸　嘉之 ¥2,000

25回生 久原　周 ¥2,000 30回生 田代　秀一 ¥2,000 定南12回生 平田　壽三 ¥2,000

25回生 北島　和子 ¥2,000 31回生 宮本　康浩 ¥2,000 定南23回生 堀田　静子 ¥2,000

25回生 辻　節子 ¥2,000 31回生 鳥口　聡之子 ¥2,000 定南24回生 荒木　房良 ¥2,000

25回生 前田　祐之 ¥2,000 31回生 永江　美津子 ¥2,000 定南24回生 廣田　由美 ¥2,000

25回生 平山　和也 ¥2,000 31回生 江頭　正彰 ¥2,000 定南24回生 根本　佐智子 ¥2,000

25回生 小柳　信夫 ¥2,000 31回生 坂井　啓悦 ¥2,000 定南24回生 根本　親美 ¥2,000

25回生 小柳　昭幸 ¥2,000 31回生 木下　みゆき ¥2,000 28回生 内野　博之 ¥1,000

25回生 堤　康一郎 ¥2,000 31回生 仲野　美子 ¥2,000

25回生 古賀　正宏 ¥2,000 32回生 後藤　順子 ¥2,000

25回生 原田　淳一 ¥2,000 32回生 林田　到 ¥2,000

25回生 中村　健一郎 ¥2,000 32回生 橋本　清隆 ¥2,000

26回生 蓑田　隆幸 ¥2,000 32回生 南　久美 ¥2,000

26回生 柴尾　紀美子 ¥2,000 32回生 平野　勝義 ¥2,000

26回生 鬼塚　信也 ¥2,000 33回生 坂口　裕介 ¥2,000

26回生 山崎　智子 ¥2,000 33回生 壬生　太 ¥2,000

26回生 谷　　哲修 ¥2,000 33回生 玉嵜　真郷 ¥2,000

27回生 大久保　輝夫 ¥2,000 33回生 真鍋　慎二 ¥2,000

27回生 古賀　猛 ¥2,000 33回生 平瀬　和博 ¥2,000

27回生 浅見　直子 ¥2,000 33回生 伊藤　英津子 ¥2,000

27回生 徳山　宣子 ¥2,000 33回生 田中　民夫 ¥2,000

27回生 植田　慶治 ¥2,000 33回生 壬生　太 ¥2,000

27回生 金久保　玉美 ¥2,000 33回生 浮島　幸恵 ¥2,000

27回生 谷口　峰子 ¥2,000 33回生 北川　敬子 ¥2,000

27回生 境　八千代 ¥2,000 34回生 植田　健一 ¥2,000

27回生 杉野　桂子 ¥2,000 34回生 山田　繁宏 ¥2,000

28回生 中小原　和子 ¥2,000 34回生 川本　広宣 ¥2,000

28回生 堤　佳史 ¥2,000 35回生 澄川　浩美 ¥2,000

28回生 甲斐田　典彦 ¥2,000 35回生 城島　一朗 ¥2,000

28回生 河村　千里 ¥2,000 36回生 甲斐　恵美子 ¥2,000

28回生 賀川　潤子 ¥2,000 36回生 牧原　由美 ¥2,000

28回生 森田　昭彦 ¥2,000 36回生 三箇尻　静吉 ¥2,000

28回生 中村　俊亮 ¥2,000 36回生 田中　真美 ¥2,000

28回生 三小田　准一 ¥2,000 36回生 猿渡　高啓 ¥2,000

28回生 茶井　泉 ¥2,000 37回生 大島　千穂 ¥2,000

28回生 柴原　久司 ¥2,000 37回生 北関　智佐 ¥2,000

28回生 福山　良夫 ¥2,000 37回生 吉永　大嗣郎 ¥2,000

29回生 小柳　浩子 ¥2,000 37回生 外尾　美幸 ¥2,000

29回生 山田　祐輔 ¥2,000 37回生 山口　あづさ ¥2,000

29回生 山下　勝代 ¥2,000 38回生 久冨　剛 ¥2,000

29回生 中道　泰子 ¥2,000 38回生 松尾　光晴 ¥2,000

29回生 山田　恵子 ¥2,000 市女１回生 湯村　光子 ¥2,000 
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20回生 ᅵ山　㝯名 㜿⸽䜔まなみ㝔で⢭⚄⛉་としてാいています。まだまだ⌧ᙺです。

20回生 田中　裕
௧和6年より全な⤊άにはいります。
ᐇᐙのᩚ理と䛨まいです。

21回生 ⊷Ώ　㝯史
まだまだ元気にしています。
皆様も健康に␃ពし、㡹ᙇってください。

21回生 ▼ᆏ　᭸子 「宅ᓠ」からの情報、いつも楽しみにしております。

21回生 古賀　㔜Ⓩ 㛗かった䝁䝻䝘も᮰？䛭䜝䛭䜝皆で᪑行のάをしまし䜗うか。

21回生 ୕小田　 宅峯が᮶たので䝩䝑としました。

22回生 ᕝᮧ　ඞᙪ ≉待生でཷけたᚚᜠにᑡし䛪つᜠ㏉ししたいと思います。

22回生 中本　㍤美
久しぶりに読ませていただきᎰしかったです。
い䜝い䜝なことがありますが、皆さまయㄪに気をつけてお㐣ごし下さい。

22回生 ᕝ上　ㄔ
会報１㠃の「今、䛹䛢んなっとっと㻫」のḍはⰋいです䛽。続報を期待しています。
年も年会費ᡶっていたのに22回生のᡤに名が㍕っていないのは䜸䜹䝅䜲です䛽。

22回生 ❧ᕝ　⚽宜
⚾は、୕ᕝ小、⯪ὠ中、大南です。いい時代だったと思います。
あの㡭の௰㛫と今も時々㣧んでいます。大牟田にありがとうです。

22回生 中野　┿ᘪ
宅峯、届きました。άືしているみなさ䡚ん、おୡヰになります。䛭してありがとうございます。
これからもよ䜝しくお㢪いします。

22回生 ▼ᆏ　ಟ二 ᙺ員の皆様、おୡヰになり䛹うもありがとうございます。

ශᱝႲย
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23回生 ᶫ本　せつ子
2023年㻣᭶23日、23回生の古ᕼ同窓会に参加して、
久しぶりに皆の元気なጼに䝟䝽ーをもらいました。

23回生 江田　㇏子 いつもありがとうございます。

23回生 すᓥ　ᜤ子 いつも宅峯、送付いただき、ありがとうございます。

23回生 ᖹ田　さち子 おୡヰになります。ありがとうございます。

23回生 ᮾᾆ　ி子
23回生古ᕼ同窓会、おୡヰになりました。
㧗校時代にᡠってⱝ㏉りました。

23回生 ⩚江　㡰 ᛂしています。

23回生 ⊷Ώ　⪷ஓ
古ᕼ同期会、とても楽しかったです。
おୡヰいただいた方々、ありがとうございました。

23回生 中原　ៅஓ 懐かしい大牟田の「今、䛹䛢んなっとっと？」を楽しくᣏ見しております。

23回生 㨣ሯ　ຬ吉
宅峯䠄会報䠅毎回楽しみにしております。
今後も宜しくお㢪い⮴します。

23回生 ᕝ原　一༤ 同窓会、継続できるように㡹ᙇって下さい。

23回生 ᒾῲ　久⏨
宅峯、ᢸ当⪅の皆様䜈、すみ䛪みまで読ませてᡝきました。
大南懐かしい䟿ありがとうございました。

23回生 ⊷Ώ　加代子 おୡヰ様です。宅峯をいただいてしばらくたってしまいました、㐜れてすみません。
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23回生 ቃ　ὒ子 古ᕼ同窓会、㛤ദありがとうございました。

24回生 中ᮧ　⚽ᩥ
関ಀ⪅の皆様、おୡヰ様です。
「宅峯」懐かしくᣏ読しましした。ありがとうございました。

24回生 ᯇ吉　ᙲ二
久し振りに届いた「宅峯」、発行䜈のດ力にᩗ᭹します。
ᗂい㡭からの思いฟの情ᬒがᾘ⁛していたが、今回のグ事は䜲䞁䝣䝷がᩚഛされゼれるのが
楽しみになりました。┈々のご発ᒎを♳ります。

25回生 ∦山　由ᐇ子
いつもありがとうございます。
ఫᡤ⾲♧が変䜟りましたのでお知らせします。

25回生 今古賀　┿
宅峯⦅㞟䝇䝍䝑䝣の皆さん、ありがとうございます。
この、ἲ事で5年ぶりに帰省、小中学校時代の௰㛫とᪧを῝めました。
時㛫が㉮りཤってしまえば、႐ᛣယ楽ඹ々、数々のなつかしい思いฟになっていくものです。

25回生 ⛅山　ሀᰤ
「䜖くᕝのὶれは⤯え䛪して、しかも、もとの水にはあら䛪」
毎日同䛨ように㐣ごす時㛫も、二度とは帰っては᮶ない。
▐く㛫の䠒０వ年㛫にឤㅰし、ඹにえられたవ生をいなく。

25回生 す田　Ᏺ
幹事の皆様おୡヰ様です。卒業して༙ୡ⣖が㐣ぎました。
せめて年に１度だけはあの日にᡠり、㟷したいと思います。

25回生 㘠ᓥ　⣧子
久し振りの宅峯の発行、発送、ありがとうございました。
同窓会㐠Ⴀ委員の皆様にឤㅰです。
ሯ野ဢ会㛗、ご苦労さまです。

25回生 ᯇ田　䜂とみ
久しぶりの宅峯の発行、ありがとうございます。
ᐇᐙもなくなり、大牟田の情報、なつかしく読みました。これからも楽しみにしています。

25回生 田ᑼ　♩子
䠐年ぶりの⥲会㛤ദおめでとうございます。
㛤ദに䜐けてのᙺ員様方のおୡヰは大変だったと思います、お⑂れ様でした。
ᡂຌを♳ᛕしております。

25回生 田ᑼ　子 大南同窓会Ꮡ続のため、ごάືされているᙺ員の方々、ありがとうございます。

23回生 ቃ　ὒ子 古ᕼ同窓会、㛤ദありがとうございました。

24回生 中ᮧ　⚽ᩥ
関ಀ⪅の皆様、おୡヰ様です。
「宅峯」懐かしくᣏ読しましした。ありがとうございました。

24回生 ᯇ吉　ᙲ二
久し振りに届いた「宅峯」、発行䜈のດ力にᩗ᭹します。
ᗂい㡭からの思いฟの情ᬒがᾘ⁛していたが、今回のグ事は䜲䞁䝣䝷がᩚഛされゼれるのが
楽しみになりました。┈々のご発ᒎを♳ります。

25回生 ∦山　由ᐇ子
いつもありがとうございます。
ఫᡤ⾲♧が変䜟りましたのでお知らせします。

25回生 今古賀　┿
宅峯⦅㞟䝇䝍䝑䝣の皆さん、ありがとうございます。
この、ἲ事で5年ぶりに帰省、小中学校時代の௰㛫とᪧを῝めました。
時㛫が㉮りཤってしまえば、႐ᛣယ楽ඹ々、数々のなつかしい思いฟになっていくものです。

25回生 ⛅山　ሀᰤ
「䜖くᕝのὶれは⤯え䛪して、しかも、もとの水にはあら䛪」
毎日同䛨ように㐣ごす時㛫も、二度とは帰っては᮶ない。
▐く㛫の䠒０వ年㛫にឤㅰし、ඹにえられたవ生をいなく。

25回生 す田　Ᏺ
幹事の皆様おୡヰ様です。卒業して༙ୡ⣖が㐣ぎました。
せめて年に１度だけはあの日にᡠり、㟷したいと思います。

25回生 㘠ᓥ　⣧子
久し振りの宅峯の発行、発送、ありがとうございました。
同窓会㐠Ⴀ委員の皆様にឤㅰです。
ሯ野ဢ会㛗、ご苦労さまです。

25回生 ᯇ田　䜂とみ
久しぶりの宅峯の発行、ありがとうございます。
ᐇᐙもなくなり、大牟田の情報、なつかしく読みました。これからも楽しみにしています。

25回生 田ᑼ　♩子
䠐年ぶりの⥲会㛤ദおめでとうございます。
㛤ദに䜐けてのᙺ員様方のおୡヰは大変だったと思います、お⑂れ様でした。
ᡂຌを♳ᛕしております。

25回生 田ᑼ　子 大南同窓会Ꮡ続のため、ごάືされているᙺ員の方々、ありがとうございます。
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25回生 今関　康子 宅峯が届いて、大牟田をなつかしんでいます。今年の夏は猛暑、皆様ご自愛ください。

25回生 古賀　義則
初めて協力させていただきました。
大南２５回生の知っている氏名を見て、自分もしなくてはと思いました。

26回生 吉田　信二
懐かしく読ませて頂きました。
末永く発行して頂きますように、大南26回生になるかと思います。ご確認ください。

28回生 中小原　和子 ありがとうございます。今後とも是非、宅峯を続けて頂き卒業生の情報を届けて下さい。

28回生 堤　佳史 ありがとうございます。今後とも是非、宅峯を続けて頂き卒業生の情報を届けて下さい。

29回生 山下　勝代
宅峯、待っていました。委員の方々本当にご苦労様です。取材等大変だったと思います。
ありがとうございました。
「向田理髪店」読んで、観て、楽しみたいと思っています。JR銀水駅、一度降りたことがあります。

30回生 伊藤　由美子
たった一口ですが、毎年、宅峯届くの楽しみにしています。大牟田市の情報もありがとうございま
す。

33回生 山本　由香
１０組、野球部だった、つぅです。年に数回の同期会に参加してます。楽しく語らいたいです。
待っとーよ♡うふっ。

34回生 植田　健一 元気で毎日すごしています。

35回生 江上　裕次郎
２０２５年には還暦の年を向えます。幹事学年の時より、10年が経とうとしています。
久しぶりに皆さんとの再会をお待ちしております。

定南11回生 内苑　昭夫
同窓会継統宜しく宅峯は最低年１回発行し送付すること。
同時に振込用紙を送れば会費ももっとあつまるのでは？

定南24回生 廣田　由美 母校が全て無くなり帰省しても淋しいかぎりです。
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記事の内容が気に入ったらクリックしてください！

 トップページ  カテゴリートップ
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